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  أطلب من الجميع الالتزام بمقاعدهم حتى نبدأ الجلسة.   السيدات والسادة.مساء الخير، أيها   غرايم بونتون:

 ودار الأطراف المتعاقدة.  ICANNهذه هي الجلسة المشتركة لمجلس إدارة    مرحباً.  حسناً.  حسناً.  

  --وبجانبي  وأنا رئيس مجموعة أصحاب المصلحة لأمناء السجلات. اسمي غرايم بونتون.

  

  تعلم من أنا؟ألا   دونا أوستن:

 

  سأترك لك المجال للقيام بذلك.   غرايم بونتون:

 

  أنا دونا أوستن، رئيسة مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.  دونا أوستن:

 

  إذن ربما نبدأ هنا بكلمة جوناثان. أجل. هل تريدون من القيام بجولة تعريفية لمن حول الطاولة؟  غرايم بونتون:

 

طاب مساؤكم جميعًا، أنا جوناثان روبنسون من دار الأطراف المتعاقدة، وأعمل لدى شركة   جوناثان روبنسون:

Afilias .وأمين خزانة مجموعة أصحاب المصلحة في السجلات  

 

  .Tucowsإليوت نوس، من شركة   إليوت نوس:
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  .ICANNأنا كريس ديسيبين، عضو في مجلس إدارة   كريس ديسيبان:

 

  .ICANNن مجلس إدارة ماثيو شيرز، م  ماثيو شيرز:

 

  .ICANNدانكو ييفتوفيتش، مجلس إدارة   دانكو ييفتوفيتش:

 

  .ICANNبيكي بير، عضو في مجلس إدارة   بيكي بير:

 

  .Tucowsأنا غرايم بونتون، رئيس مجموعة أصحاب المصلحة في السجلات ومن شركة   غرايم بونتون:

 

  .Neustarمصلحة للسجلات عن شركة أنا دونا أوستن، رئيسة مجموعة أصحاب ال  دونا أوستن:

 

  .ICANNشيرين شلبي، عضو في مجلس إدارة   شيرين شلبي:

 

  .ICANNاسمي مارتن بوترمان، وأنا عضو في مجلس إدارة    مارتن بوترمان:

 

  ميريك كايو، منسق اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار للمجلس.  ميريك كايو:

 

  .ICANNيوران ماربي، مؤسسة   يوران ماربي:
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أنا نائب رئيس شعبة السياسات لمجموعة أصحاب   .Namecheapأوين سمجليسكي من شركة    أوين سمجليسكي:

  المصلحة في أمناء السجلات.

 

ومجموعة أصحاب المصلحة في السجلات ورئيس  VeriSignأنا كيث درازيك، من شركة   كيث درازيك:

  منظمة دعم الأسماء العامة.

 

كما أنني نائب رئيس مجلس منظمة دعم  وأنا أعمل في شركة أمين السجل "علي بابا". بام ليتل.  بام ليتل: 

  شكرًا. الأسماء العامة من دار الأطراف المتعاقدة.

 

أصحاب المصلحة في السجلات، ونائب رئيس شعبة السياسات، أنا سام ديميتريو، من مجموعة   سامنثا ديميتريو:

  .VeriSignوأنا أعمل في شركة 

 

أنا بيث بيكون، من مجموعة أصحاب المصلحة في السجلات، نائب الرئيس والمدير، وأنا أعمل   بيث بيكون:

  .ORGفي موقع 

 

   شكرًا للجميع. رائع.  غرايم بونتون:

  ى جدول الأعمال لكم، وأنا متأكد أن لديكم بعض الأسئلة لنا. إذن فإن لدينا عدد من الأشياء عل   

  وأعتقد أننا سوف نأخذ زمام المبادرة ونرى، كيف نواصل في هذا الأمر؟

 

  نعم هذا ممتاز.  بيكي بير:
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  هيا بنا نبدأ. حسناً.  غرايم بونتون:

المناقشات هنا وهناك أعتقد ما لقد خضنا ما يشبه  أول موضوع سأتناوله ليس موضوعًا طويلاً.  

مجلس الإدارة لبعض الوقت حول نسق جديد لهذا الاجتماع الخاص الذي نحضره الآن، وهي 

لأنني أعتقد أن هناك الكثير من الفرص المتاحة لجعلها  الجلسة المشتركة مع مجلس الإدارة.

ة في التواصل، والتأكد أفضل، وزيادة التفاعل الفعلي مع مجلس الإدارة، والتوصل إلى طرق فعال

إذن في سبيل هذه الغاية  فعلياً من أن مجلس الإدارة وأعضاؤنا لديهم الفرصة من أجل التفاعل.

وتبين في النهاية أننا   فقد اقترحنا نسقاً، وأعتقد من واقع قمة شعبة النطاقات العالمية في تايلند.

اركة مجلس الإدارة في النسق الذي اقتربنا من هذا الاجتماع والذي كان سيمثل مصاعب أمام مش

وبذلك، وبالنسبة لنا، فقد كان الأمر مثبطًا للهمم إلى حد ما، ومن ثم فإننا نجلس هنا  اقترحناه.

ولكنني أعتقد أن ما وصلنا إليه هو أن مجلس الإدارة سوف ينظر فيما إن  على هذا النحو اليوم.

سوف   نسق مختلف لهذا الاجتماع في كانكون.  كان بوسعنا القيام بهذا الأمر في كانكون، وتجربة

وإن لم يكن كذلك، ربما يكون الأمر بحاجة  ونتمنى أن يكون هذا الأمر نافعاً. نقوم بتجربة ذلك.

ومن ثم   ولكن لمحاولة التوصل إلى طرق جديدة في التفاعل مع بعضنا بعضًا.  لبعض التعديلات.

لك؛ أنكم مهتمون إلى الآن بنسق جديد في التفاعل، أريد فقط التأكد من أن مجلس الإدارة قد سمع ذ

  وأنه يمكننا التطلع للعمل معاً والتعاون من أجل التوصل إلى كيفية حدوث ذلك في كانكون.

 

يمكنني التأكيد، أننا محبطون من أننا لم نتمكن من تجميع الأشياء معاً من أجل هذا الاجتماع،   بيكي بير:

  الجديد في كانكون. لكننا نتطلع إلى تجربة النسق

 

هذا هو الموضوع رقم  ونتطلع لهذا الأمر. إنه لمن دواعي سرورنا سماع هذا. شكرًا. ممتاز.  غرايم بونتون:

  واحد، وبعد ذلك سوف أحيل الكلمة إلى دونا. 

 

  دونا أوستن. شكرًا لك، غرايم.  دونا أوستن:

قد لا يكون بعض الحاضرين منكم في هذه القاعة على دراية بأنني وغرايم قد حظينا بفرصة    

إلقاء محاضرة على مجلس الإدارة يوم السبت حول سوق أسماء النطاقات، وقد كنا سعداء بهذه  
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الفرصة، ونمنى أن نحظى بالفرصة ليس فقط لي ولغرايم كرؤساء لمجموعات أصحاب المصلحة 

أوسع كممثلين لمجموعاتنا من أجل القيام بهذا التفاعل مع مجلس الإدارة بحيث   ولكن على نطاق

نحقق فهمًا أفضل، أو ربما نقدم لكم فهمًا أفضل حول الصناعة وطريقة من أجل التغلب على 

لكن ما لم نحصل على الفرصة للقيام به خلال تلك الجلسة هو  بعض التحديات التي نواجهها.

قيبات والآراء من مجلس الإدارة عن مدى فائدة ونفع هذا الأمر وما إن الحصول على بعض التع

كان هناك أي شيء تريدون منا تغطيته في المستقبل وحتى أيضًا كيف يمكننا التأكد من أننا نحظى 

  بالفرص من أجل تلك المشاركة في المستقبل.

قائق حول مدى فائدة تلك  ومن ثم فقد رأينا أنه قد يكون من المفيد إجراء مناقشة لمدة عشر د  

  المناقشة وما إن كانت هناك أية تعقيبات وآراء يمكنكم تقديمها لنا.

  شكرًا.

 

ويمكنني القول  إذن أود أن أوضح التعليقات والآراء المقدمة من جميع أعضاء مجلس الإدارة.  بيكي بير:

ي جلسة لمدة ساعتين بأنني سمعت أشياء إيجابية للغاية، وأشياء من هذا القبيل يجب أن تكون ف

والعمل الذي قمتم  لقد كانت هذه جلسة ذات قيمة كبيرة للغاية. وليس لجلسة مدتها ساعة واحدة.

به في ذلك الأمر محل تقدير وامتنان حقيقيين من جانبنا، أي الفكر الذي تم طرحه فيه، والمعلومات 

  والتحديات. ومجلس الإدارة فالفعل بحاجة لفهم نماذج الأعمال الهامة أيضًا.

 وسوف نقوم بمحاذاة ومطابقة ورشة العمل الخاصة بنا مع قمة شعبة النطاقات العالمية لهذا العام.   

وأعتقد أنه كان من غير الملائم عدم التوازي في ذلك من الناحية المادية في العام الماضي، لأن 

نفكر قليلاً فيما إن كان لكنني أود فقط اقتراح أن  هذه فرصة رائعة أمام أعضاء مجلس الإدارة.

هناك بعض الوقت الذي يمكننا استخدامه وتخصيصه لهذا الأمر من أجل تعزيز وتقوية ذلك 

  الحوار.

إذن أريد الآن أن أسأل أي من أعضاء مجلس الإدارة، بما في ذلك أعضاء مجلس الإدارة من   

  ن كانوا هناك.بالإضافة إلى أعضاء مجلس الإدارة القادمين مم --بين الحاضرين ممن 

  كريس.  
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  شكرًا لك، بيكي، وشكرًا لك، دونا على السؤال.  كريس ديسيبان:

ومن بين الأشياء   أنا موكل إليّ في الوقت الحالي العمل على عملية استقدام وتأهيل مجلس الإدارة.  

التي سوف أحضر من أجل الحديث حولها هي ما إن كان بإمكاننا التوصل إلى طريقة لوضع 

من السجلات وأمناء السجلات في عملية الاستقدام والتأهيل المخصصة لأعضاء مجلس إضافة 

ولا أريد أن يفهم من كلامي أنني لا أريد ألا يرى أعضاء مجلس الإدارة الآخرون   الإدارة الجدد.

وربما  ذلك، بل سيكون الأمر شيقاً للغاية إذا ما أمكننا التوصل إلى طريقة من أجل القيام بذلك.

اج لقدر ما من المرونة فيما يخص التوقيت، وربما نكون بحاجة لقدرة من المرونة في طريقة نحت

لكنني أعتقد أنه كان من المفيد إلى حد هائل، ومسألة هامة بالفعل، ويجب علينا التأكد  تنفيذ هذا.

في من أننا نخلدّ ذكرى ذلك بطريقة تعني أن أعضاء مجلس الإدارة الجدد سوف ينجحون دائمًا 

  الاطلاع على ذلك دون أي فشل.

  شكرًا.  

 

ما المحتوى الإضافية الذي يمكن أن  --أية أفكار أخرى، بما في ذلك الأفكار التي تدور حول   بيكي بير:

  يكون شيقاً أو ذا قيمة؟

  حسن، شيرين، تفضل. --أنا أقوم بتجميع ذلك للجميع  حسناً.  

 

وقد رأينا أن هذا الأمر بالفعل  الحديث بالنيابة عن العديد من زملائي.أنا متأكد من أنه يمكنني   شيرين شلبي:

وما كان ذا قيمة كبيرة بالنسبة لنا هو أننا رأينا المحاضرتين، واحدة تلو   ذات قيمة هائلة حقاً.

العلاقة بينكم أيها السادة، أعني السجلات وأمناء السجلات،   --الأخرى، بالإضافة إلى التفاعل بين  

وكما تعلمون، فقد أدت إلى إحياء الأمر، وما الذي يجري في هذا  واضحة للغاية. --نت لقد كا

  ومن ثم فإننا ممتنون للغاية لأجل هذا. المجال.

 

  شكرًا لك، شيرين.  غرايم بونتون:

  قريباً جدًا. لقد كان العرض الذي قدمته دونا وغرايم رائعاً.  

  --إذن من بين الأشياء التي تأتت عن    
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 هل اكتشفتم بضعة أشياء حول السجلات وأمناء السجلات ولم تكونوا تعرفونها؟ أرجو المعذرة.  شيرين شلبي:

  ها نحن ذا. هل قمتم بذلك؟

 

وفي حقيقة الأمر، فإن هذه هي الفكرة التي كنت أود التعقيب   نعم، لقد كانت معلومات جيدة بالفعل.  غرايم بونتون:

المحاضرة أو الكلمة التي من المفترض أن تكون واضحة للجمهور   فقد تم التوضيح لي أن هذه  بها.

بل كانت تتعلق بالأساس بالجوانب الاقتصادية والأعمال الخاصة بالعمل  لا تتعلق بالسياسات.

وأن تلكم   ما هي الجوانب الواقعية للأشخاص الذي يعملون في هذا المجال.  سجلاً أو أمين سجل.

، وربما أيضًا للمجتمع GACمجلس الإدارة ولكن ربما أيضًا للجنة  المحاضرة لم تكن فقد مفيدة ل

ومن ثم فإن هذا الأمر من الأشياء التي سوف أنظر فيها محاولاً التوصل إلى جدول  بشكل عام.

الأعمال ربما من أجل اجتماع كانكون أو الاجتماع الذي يلي ذلك، أي الجمعية العمومية السنوية 

من واقع خبرتي، هناك الكثير جدًا من الأشخاص ممن لديهم سوء  --بما لأنه ر في العام القادم.

وكما تعلمون، فإن إتاحة هذا الأمر   فهم بأعمال أمناء السجلات، وأيضًا السجلات وأنا متأكد أيضًا.

  سوف يكون في رأيي ذا قيمة كبيرة بالنسبة للكثير من الأشخاص.

 

  إذن الكلمة لماثيو ثم مارتين.  بيكي بير:

 

  المزيد، رجاءً. كلمتان. نعم.  اثيو شيرز:م

وهي على وجه التحديد الجوانب   لا، لكي نكون أكثر تحديدًا، وأعتقد أنك قد أصبت كبد الحقيقة.  

 الاقتصادية والعملية في الأمر، أي الجوانب السوقية التي يمثل فهمها أهمية كبرى لمجلس الإدارة.

وهذا  لرائع أن نحقق فهمًا أفضل لكيفية عمل السوق.لقد انشغلنا إلى حد كبير بالسياسة ومن ا

  الأمر لا يقدر بثمن.

  شكرًا.  
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ووفقاً لما أكدته دونا بنفسها،  من الرائع أن نرى نظرة عامة ناضرة وواضحة. نعم، شكرًا لك.  مارتن بوترمان:

بالفعل، لكنك تقوم خلال وضع وترتيب الكلمات معاً، فإنك تبدأ في تحقيق فهم أفضل لما تعرفه 

  بصياغته بشكل أفضل.

وبالإضافة إلى التقدير والامتنان على التأكد من أن مجلس الإدارة يفهم المجتمعات، وليس فقط 

السجلات وأمناء السجلات، أعتقد أيضًا أنه أساس رائع بالنسبة للمادة والإضافة التي يمكنكم 

مر لا يتعلق فقط بمجلس الإدارة، ولكن بالمجتمع إذن الأ  تقديمها في ذلك، وفقاً لما اقترحه غرايم.

وأعتقد أن المادة المقدمة يوم الأحد مناسبة أكثر وبشكل  بأسره والذي يحقق فهمًا أفضل للأمر.

وإذا كان   ومن ثم إن كان بإمكانكم إتاحة هذا الأمر أمام الجمهور، فسيكون رائعاً.  جيد لهذا الأمر.

المجتمعات الأخرى، حيث تقوم بالفعل بتقسيم وتعريف مجال   من الممكن تطبيق نفس الأمر على

الاهتمام الخاص بهم وما هي الأشياء الهامة بالنسبة لهم، فأعتقد أن هذا سيصب في صالحنا 

  جميعاً، وسوف يساعدنا على مواصلة حواراتنا بفهم أفضل ومتبادل. 

  لذا، أكرر شكري.   

  

  ، على سبيل المثال.ICANN Learnامج إذن يبدو الأمر وكأنه مرشح لبرن  بيكي بير:

  دانكو.  

 

كان من  إذن فقد تم ذكر الكثير من الأشياء الحساسة للغاية، ومن ثم سأحاول أن أكون أكثر دقة.  دانكو ييفتوفيتش:

بين الأشياء التي من الأهمية بمكان معرفتها ما يتعلق بنموذج أمناء السجلات وفهم أن هذا الأمر 

أن هذا الأمر لا يتعلق فقط بأسماء النطاقات ولكنه جزء من الأعمال الكبرى لا يتعلق فقط بفهم 

إذن فلسنا في موضوع  التي تواجه المسجلين، إلا أنهم هم من يقومون بطرح وتقديم المحتوى.

فربما نحتاج للحديث عن هذا الأمر بمزيد من  المحتوى ولكن من الهام بالنسبة لنا أن نفهمكم.

  حيث الوقت، من الأفضل دائمًا أن يكون هناك المزيد من الوقت للأسئلة.أما من  التفصيل.

  شكرًا.  
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  المزيد والمزيد. شكرًا جزيلاً. إن فهو ناجح للغاية.  بيكي بير:

 

  ونحن نتطلع للقيام بذلك. هذه تعقيبات وآراء رائعة للغاية. شكرًا. رائع.  غرايم بونتون:

  بام ودونا لطرح موضوع. وبعد ذلك، سوف أعطي الكلمة بعد ذلك إلى

 

  أنا بام ليتل، مرة أخرى. مرحباً بالجميع.  بام ليتل: 

متفردة وعظيمة هو هذه  ICANNيوران، لقد أشرت في مراسم الافتتاح إلى أن ما يجعل   

لذلك أظن أن هذه  المجموعة من المتطوعين الذين يقومون بالأعمال التطوعية، أليس كذلك؟

لموضوع لكي نشارك مجلس الإدارة، فإننا في حقيقة الأمر نستشعر المهمة، سوف أبادر بفتح ا

وجميع عمليات وضع السياسات العاجلة   ثقل كل هذا القدر المتواصل من العمل في الوقت الحالي.

الأساسية، والمراجعة وتنفيذ تلك الأشياء بالإضافة إلى  EPDPفي منظمة دعم الأسماء العامة 

  مة، والتي تؤدي هي الأخرى إلى استحداث أعمال إضافية.عدد من مبادرات تحسين الحوك

  وأعتقد أنه داخل المجتمع، ليست هناك أي جهة متأثرة بشكل مباشر مثل الأطراف المتعاقدة.  

ونميل للاستجابة لتلك الاعمال التي بدأ   --وبعد ذلك فإننا أيضًا متطوعين، ومن ثم  --ومن ثم   

ومن ثم ليس لدينا خيار نتبعه، على سبيل المثال،  المجتمع.فيها مجلس الإدارة أو المنظمة أو 

عمليات وضع السياسات أو عمليات وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة  

EPDP .أو تنفيذ بعض من أعمال تلك السياسات  

ة لدينا  وبعد ذلك عندما تصبح سياسة، يتوجب علينا في حقيقة الأمر تغيير إجراء الأعمال المتبع  

  أو النظام من أجل تنفيذ السياسة. 

  .ICANNوأعتقد أننا متمددون للغاية كمتطوعين في مجتمع  فهناك الكثير مما يجري.  

وقد كان هذا هو الشعور العام في جميع قطاعات  وأعتقد أن هذا ليس بالجديد على أي أحد.

ل كيفية التعامل مع هذا لسنوات عدة، ولكن لا يبدو أن لدينا حل حو ICANNالمجتمع وداخل 

ونحن سعداء للغاية لأننا نرى أن لدينا الآن عدد من المبادرات،  النوع من مشكلة أعباء العمل.

التي كان المجلس يعمل عليها وغيرها من المبادرات التي   3.0مثل عملية وضع السياسات رقم 
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المصلحة المتعددين بدأت بالمشروع الذي يقوده برايان كوت فيما يخص تطوير نظام أصحاب 

  لكي نكون جميعاً أكثر كفاءة وفاعلية.

ولكن بقيامنا بذلك، رأينا أن هناك واحدة من الأشياء الأكثر بروزًا في جميع هذه الجهود وهي 

واليوم رأينا  حيوية وهامة للغاية، ألا وهي كيفية تحديد أولويات عملنا أو تحديد أولويات العمل.

الأفضل أن نسمع لوجهات نظر مجلس الإدارة ليس لأننا نعي أهمية تحديد  أنه ربما يكون من 

أولويات عملنا ولكن لأنه يتعين علينا ربما تحديد الأولويات بطريقة نكون فيها في متزامن 

  ومتوافق، اتفقنا؟

إذن في الخطة الاستراتيجية الخمسية، فإن مجلس الإدارة يطلب منا، أو من المجتمع موالفة عملنا 

ننظر في أعباء العمل    --ولكنني أعتقد أنه عندما نعمل الآن    ع أهداف تلك الخطة الاستراتيجية.م

الماثلة أمامنا ودخولها إلى مسار العمل، فربما يتوجب علينا التأكد من كيفية التعرف الفعلي على 

 --رة وإن لم يحدث ذلك، ربما يعمل مجلس الإدا الحصول على قائمة أولويات متسقة بشيء ما.

من وجهة نظر مجلس الإدارة، تكل هي الأشياء ذات الأولوية التي يجب علينا القيام بها، وربما 

من وجهة نظر المنظمة، فإن هذه قائمة أخرى، وبعد ذلك عندما يتطرق الأمر إلى المجتمع، نرى 

  أن هناك أولويات مختلفة أيضًا.

يطلعنا على كيفية التعرف على الأولويات   إذن أعتقد أن سؤالي ربما هل يمكن لمجلس الإدارة أن

وربما يمكننا أيضًا   للفترة القادمة، وبعد ذلك الكيفية التي تحددون من خلال فعلياً أولويات العمل.

أن نعلن عن ما يقوم به المستشارون، أو على مستوى الأقسام، ما هي رؤيتنا للأشياء التي يمكننا 

وللتأكد في مستوى مجلس الإدارة وفي مستوى المنظمة وفي القيام بها جميعاً من أجل التوافق؛ 

وإلا، إلا لم نكن نعمل على نفس قائمة  مستوى المجتمع أن لدينا بالفعل أولويات أكثر اتساقًا.

  الأولويات، فسوف يكون عملنا على أشياء مختلفة وربما لا تكون فعالة للغاية. 

  الرد فليتفضل.إذن سوف أتوقف هنا، وإن كان هناك من يريد 

 

  أسئلة صعبة للغاية، وهذا أقل ما يقال. شكرًا لك، بام.  بيكي بير:

وأنا أعرف أن يوران يود أن يقول شيئاً ومارتين  أعتقد أننا سوف نطلب من الناس التحدث فقط.  

  أيضًا.
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  ن غرة.فقد أخذتني على حي أرجو المعذرة. لم أكن أعلم أنني كنت أفكر في قول شيء ما.  يوران ماربي:

 

  أعتقد أنك قلت لي ذلك. أرجو المعذرة.  بيكي بير:

  مارتن.  

 

  يوران، لقد قلت شيئاً للتو.   مارتن بوترمان:

إننا نتحدث دائمًا حول إنهاك المتطوعين، لكننا نرى ذلك في جميع  --وبالطبع فإنه  لا، شكرًا.  

، وأيضًا في بعض قطاعات مجلس الإدارة أن هناك الكثير من الأشخاص أيضًا في المنظمة

الأحيان في مستوى مجلس الإدارة، ونحملهم الكثير من الأعباء، لأن هناك الكثير من الأعمال 

وأعتقد أن الخطة الاستراتيجية سوف تساعدنا أيضًا في أن نكون أكثر  التي تطرأ طوال الوقت.

كثر أخذًا لزمام وضوحًا وتحديدًا في الأماكن التي يجب أن ينصب عليها اهتمامنا، وأن نكون أ

  وبهذه الطريقة، هذا جزء هام للغاية للمضي قدمًا. المبادرة وأكثر سلاسة.

كيف يمكننا تحسين عمليات اتخاذ القرارات لدينا بحيث بحيث لا يتوجب علينا استغراق الكثير 

من الوقت في المضي قدمًا متى لم يكن ذلك ضرورياً، وأن نكون أكثر وضوحًا حيال المواضع 

  تكمن فيها المسئوليات وبحيث لا نهدر وقتاً وطاقة أيضًا في ذلك.  التي

بل   ومن ثم أعتقد أن عملية التطوير هي ما نشارك فيه، ولا يمكننا كمجلس إدارة أن نسير وحدنا.  

وأعتقد أن الأمر لا يسير إلا بالتعاون مع تولي مسئوليات دورنا في   يتوجب علينا القيام بذلك معاً.

محوا لنا أن نؤكد على أنه بهذه الطريقة فإننا لن نتسبب في إرباك أي من ذلك؛ وأنه واس العملية.

ليس هناك أي أشخاص يجلسون وينتظرون إلى أن يتم الانتهاء من شيء ما لهم وأن يقولوا لا 

وهذا هو المأزق الذي  هيا بنا نتعرف على كيفية المضي قدمًا في هذا الأمر معًا. نحن لا نوافق.

  نواجهه.

 

  الآن أعتقد أن يوران لديه من يود إضافته.  بيكي بير:
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   أعتذر على هذا. الآن تم إيقاظي مرة أخرى.  يوران ماربي:

  وأيضًا بالنسبة للفريق الخاص بي. نعرف جميعاً أن هذا الأمر من الأهمية بمكان. --إذن أعتقد 

مليات وضع سياسات والبعض منها ع --ففي الوقت الحالي مع كم المراجعات التي نجريها 

وليس هناك   وهذا عدد كبير.  شخصًا هنا يديرون هذا الاجتماع.  150فإن لدينا    --ضخمة بالفعل  

فإذا كان بإمكاننا التوصل إلى   أي تعارض بين مجلس الإدارة والمنظمة والمجتمع حيال ذلك.

  فضل بالنسبة للجميع.طريقة من أجل التأكد من أنه يمكننا القيام بهذا الأمر، فأعتقد أنه سيكون أ

ربما ما يحاول مجلس الإدارة قوله هو أنه بدلاً   وكما أوضحنا، يجب أن تكون محادثة مشتركة.

 من إجراء محادثة أيديولوجية كبيرة حول كل شيء، فلننظر في الأشياء التي ربما لا تكون معقولة.

حول طول المراجعات، ووتيرة لقد تحدثنا    كما هو الحال بالنسبة لما تحدثنا فيه حول المراجعات.

كيف لنا أن نتأكد من التفاعلات مع عملية وضع   وهذا جزء كبير من المهمة.  تكرار المراجعات.

لقد سمعتم مجلس الإدارة يتحدث حول هذا الأمر خلال الأسبوع  السياسات، وهي مسألة أخرى.

سياسات وبعد ذلك يتم إرسالها بدلاً من إنجاز كل شيء في عملية وضع  --الحالي، أنه بدلاً من 

إلى مجلس الإدارة ثم يعاد البدء في كل شيء مرة أخرى، فدعونا نرى إن كان بالإمكان العمل 

قبل أن يصل إلى مجلس الإدارة وعندما يتوجب   --معاً بطريقة أفضل عندما يتطرق الأمر إلى 

   على مجلس الإدارة اتخاذ قرارات.

الجيدة على ذلك، والتي أعتقد أنها من الأشياء التي تم تحسينها بالفعل، هي أعتقد أن أحد الأمثلة 

كل اجتماع الآن منذ اجتماع أبوظبي، أعتقد أنه، أننا نجري اجتماعًا مع قادمة منظمات 

ليس من أجل اتخاذ قرار  --الدعم/اللجان الاستشارية والذين يجلسون ويتحدثون بحيث يمكنهم 

    ن في الحقيقة من أجل بدء التحدث.تضامني حول أي شيء ولك

وأنا أعلم أنه من خلال ذلك، تم البدء في بعض المناقشات حيث كانت التفاعلات بين قطاعات 

  نحن الآن داخل العملية، ولكن يجب علينا   لذا أعتقد بأننا قد حللنا الأمر. مختلفة من المجتمع.

  بالأمر على مراحل.لا يمكن لأحد التهام فيل بقضمة واحدة، فلنقم  --ألا 

 

  معي في ترتيب الكلمة ماثيو وشيرين وكيث. حسناً.  بيكي بير:

 



  AR   ومنظمة دعم العناوين/منظمة مصادر الأرقام ICANNالاجتماع المشترك:مجلس إدارة  -مونتریال 

  

  44 من 13 صفحة

 

  شكرًا لك يا بيكي.  ماثيو شيرز:

   إن هذه مسألة يدركها مجلس الإدارة تمامًا ونحن متعاطفون معك، إن جاز التعبير. --هذا 

من حيث تحديد الأولويات   أعتقد أن عددًا من المبادرات التي اقترحناها والتي نجلبها إلى المجتمع

ومن حيث التوقيت وأشياء من هذا الجميع الهدف منها جميعاً أن توفر على المدى الأطول إحساسًا 

  أكبر بإدارة الموارد وإدارة الوقت.

وآمل أنه في حين يبدون أن هناك الكثير من الأشياء القادمة في الوقت الحالي، أعتقد أننا نتمنى 

ادرات العديدة التي يطلقها مجلس الإدارة ويشاركها مع المجتمع والحصول أنه من خلال هذه المب

على تعقيبات المجتمع على ذلك على مدار المدى المدى الأطول فسوف يساعد ذلك في إدارة 

  إذن. أعباء العمل تلك.

الأقل  أعتقد أننا نفهم على وجه التحديد وما نتمنى القيام به هو تنفيذ وتفعيل تلك الآليات أو على 

الإسهام في تلك الآليات في مجموعة الأشياء التي يمكن للمجتمع استخدامها وهو ما سيساعدنا في 

  شكرًا. ذلك الصدد.

 

  شيرين.  بيكي بير:

 

وقد كانت ملحة على مدار  ولا يوجد شك في ذلك. أنا أتفق مع الجميع في أن هذه مسألة ملحة.   شيرين شلبي:

ت لكم في السابق، فقد أهملناها ووضعنا ترتيبها في آخر ولكن كما ذكر عدد من السنوات.

أعتقد أننا قد توصلنا إلى نقطة يجب علينا  الأولويات لأن هناك أولويات أخرى في قمة أعمالنا.

  ولا يمكننا أن نواصل فحسب [انقطاع الصوت]. فيها التوصل إلى حلول لهذه المسائل.

ثمة خصائص داخل كل من منظمات الدعم  لى شقين.والطريقة التي أرى بها هذا الأمر ينقسم إ  

وأعتقد أن أولويات منظمات الدعم واللجان  واللجان الاستشارية، وثمة أولويات جمعية.

الاستشارية الفردية يجب تصنيفها داخل منظمات الدعم واللجان الاستشارية لأنه لا توجد هيئة 

ان الاستشارية ما يجب عليها القيام به أو  مركزية يمكنها أن تخبر أي من منظمات الدعم أو اللج

وليست هناك منظمة دعم/لجنة استشارية واحدة يمكنها أن تخبر  كيفية ترتيب أولويات عملها.

   منظمة الدعم/اللجنة الاستشارية الأخرى.
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أما الشيء الموجود في المنتصف، وهو ما أسميه الأولويات والمسئوليات الجمعية، فهو يتعلق   

وسوف يتوجب علينا البحث    ستراتيجية أو القرارات الجمعية التي نتخذها في المنتصف.بالخطة الا

 وبالنسبة لي، فإنها مشكلة تتعلق بالعرض والطلب. عن طريقة لكيفية تحديد أولويات هذا العمل.

 ICANNفهناك عرض محدود، مجموعة محدودة من المتطوعين، وتوافر محدود لفريق عمل 

  وعلى الرغم من ذلك، فإن الطلب على ذلك يأتي من كل مكان. ومبلغ مالي محدود.

بل بكيفية تحديد أولويات الطلب من  لا يتعلق الأمر بإجمالي وكلية الطلب. --ومن ثم ليس علينا   

  حيث الحاجة لتلك الموارد.

أعتقد أن ولا أعتقد أنه يمكن أن يتوقف الأمر على قرار من مجلس الإدارة للقيام بذلك لأنني   

مجلس الإدارة لا يمكنه تحديد الأولويات وأن يقول، حسناً، عملية وضع السياسات هذه من منظمة 

منظمة دعم أسماء رموز  -لنقل-دعم الأسماء العامة أهم من عملية وضع السياسات المقدمة من 

 م من ذلك.البلدان أو أن عمل مجموعة عمل المجتمعات المتعددة أهم من هذا أو أن المراجعة أه

ومن ثم يتوجب علينا التوصل إلى مجموعة مركزية تمثل ربما سبعة من منظمات الدعم واللجان 

ومجلس الإدارة للجلوس معاً وتقرير مجموعة من المبادئ يمكن  ICANNالاستشارية ومنظمة 

    من خلالها تحديد أولوية جميع كل هذه الأشياء.

بالنيابة عن   --ذات صلاحية وقدرة على  -ريمن وجهة نظ-ويجب أن تكون هذه المجموعة   

الأمر يتعلق بالعرض  إذن هذا ما أعتقده. في إعداد تلك الأنواع من التوصيات. --المجتمع 

   والطلب.

وأتمنى أن نتمكن من زيادة عدد   نحن نعرف ما هي.  والعرض ولا يمكننا في رأيي تنحيته جانباً.  

يد أولويات الطلب القادم من كل مكان إلى تلك المجموعة الأمر في حقيقته يتعلق بتحد  المتطوعين.

  المركزية.

 

  كيث.  بيكي بير:

 

  كيث درازيك من أجل التدوين النصي. شكرًا لك يا بيكي.  كيث درازيك:

  وشكرًا لك، يوران على تلك التعليقات. وشكرًا لك، شيرين.  
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أتوجه بالشكر إلى شيرين على قيادته  في البداية، أود أن أتوجه بالشكر إلى مجلس الإدارة وأن   

وارتباطها بهذه الجهود التي تدور حول الخطة الاستراتيجية وإعداد هذه المحادثة ونحن نسير بها 

إلى المستوى الثاني من مراجعة الخطة المالية والتشغيلية سنوياً وبعد ذلك تناول هذه المسألة 

وبصورة أساسية، فإن على   عددين، اتفقنا؟الخاصة بتطوير وتحسين نموذج أصحاب المصلحة المت

مسئوليات  ICANNوأن على منظمة  مجلس الإدارة التزامات ومسئوليات في هذا الصدد.

  والتزامات في هذا الصدد.

 -بصفتنا مجتمع-ولكنني أعتقد أننا بصفتنا أطراف متعاقدة وسجلات وأمناء سجلات نقر أيضًا أننا  

المساعدة والتأكيد والمساعدة في إجراء التحسين على تفاعلنا  علينا التزامات ومسئوليات تقديم

    وتحقيق المزيد من الفاعلية والكفاءة لأنفسنا.

ومن ثم أعتقد أن إطار العمل الذي قدمتموه لنا كمجتمع، أعتقد أنه إطار إيجابي للغاية للأعوام 

  الخمسة القادمة.

تراتيجية سوف يسري العمل بها في الأول  وبشكل أساسي، أعتقد كما نعلم جميعاً أن الخطة الاس

من يوليو/تموز من العام القادم وأن إطار العمل الذي نراجعه الآن بشكل أساسي ونقدم التعليقات 

والآراء عليه في الوقت الحالي سوف يساعد في أن تكون لنا القدرة على اتخاذ تلك الخطوات 

    وأن نتحمل مسئولياتنا.

أن من المهم بالنسبة للمجتمع ولهذه المجموعة كمشاركين في المجتمع   ومن الجدير بالذكر، أعتقد

أن نتحمل تلك المسئولية وأن نساعدها لأنه إذا حاول أحد إخبارنا بكيفية القيام بذلك، فربما تكون 

  ردة فعلنا سلبياً، اتفقنا؟

  [ ضحك ]

   هذه ملاحظة واحدة فقط. في المأثورات الجيدة.

مستوى التشغيلي والتكتيكي، أود أن أتوجه بالشكر إلى يوران على المساعدة وبالحديث قليلاً على ال

هذا  وإلى شرين على مساعدته جمع قادة منظمات الدعم واللجان الاستشارية، كما هو الآن. --

وذلك لتمكنه من حمل الجميع على الاجتماع في جلسة  من الأشياء التي أتى يوران على ذكرها.

وأيضًا لعرضه للمرة  ICANNفي بداية الأسبوع الخاص بكل اجتماعات  مائدة مستديرة مبكرة

الأولى عقد اجتماع جامع لكل من قادة منظمات الدعم واللجان الاستشارية في يناير/كانون الثاني 

   من أجل مزيد من المشاركة الاستراتيجية بحيث يمكننا بدء الحديث حول هذه الأولويات. 
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ضه عندما عقدنا المائدة المستديرة هذا الأسبوع، وأعتقد أنها حظيت وأعتقد أن هذا الأمر تم عر

ونحن الآن نعمل على محاولة العثور على وقت من أجل إتاحة الفرصة أمام قادة   بقبول واسع.

منظمات الدعم واللجان الاستشارية للبدء في الحديث حول ما نريد تحقيقه وما نريد إنجازه خلال 

  يام القليل للاجتماعات في لوس أنجلوس في يناير/كانون الثاني.ذلك الأسبوع أو تلك الأ

أعتقد أن هذه خطوة رائعة في سبيل الإنجاز، شيرين، أعني ما ذكرته للتو من حيث الحصول 

على مجموعة من قطاعات المجتمع، إن شئت، غير رسمية من القادة القادرين على المساعدة في 

ومن ثم  ، وليس في داخل معازل التقسيم ولكن الجميع.وضع هذه الأولويات التي أشرت إليها

  أعتقد أن هذا الأمر سوف يكون مفيدًا للغاية. 

سوف يجري مجلس منظمة دعم  --ولمصلحة الجميع، سوف تقوم منظمة دعم الأسماء العامة 

بنا  الأسماء العامة اجتماعًا في حدود نفس توقيت جلسة التخطيط التخطيط الاستراتيجي الخاصة 

وهذه المسألة الخاصة بتحديد   على مدار ثلاثة أيام، وسوف يكون هذا هو الموضوع رقم واحد.

ولدينا بالفعل الكثير من الأعمال في هذا  الأولويات سوف تكون الموضوع رقم واحد بالنسبة لنا.

 ولدينا التزام بمحاولة وضع حد لبعض من عمليات وضع المسار وهذه الأعمال جارية بالفعل.

لكن  والمضي قدمًا بالعمليات الأخرى التي لا يمكن الانتهاء منها. 2020السياسات هذه في 

المزيد من العمل سوف يطرأ علينا بسبب تأثير توصيات المرحلة الأولى من عملية وضع 

على السياسات والإجراءات الحالية  EPDPالسياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

علينا أن نطلق عمليات وضع سياسات جديدة من أجل التعامل مع تلك التضاربات حيث قد يتوجب  

  بين توصية سياسة التوافق في الآراء الجديدة. 

ولا    وأعتقد أن بام قد أبدع في وصف الشعور السائد لدينا، وما الذي نراه، والمخاوف التي تقابلنا.

ولكن عرض النطاق الخاص  ب.يتعلق الأمر بمجتمع عرض النطاق الترددي الخاص بنا وحس

ونعلم أننا   بالمجتمع على نطاق واسع وتوافر الموارد التي تشمل موارد فريق العمل والعاملين.

  نواجه ضغوطًا كبيرة للغاية في الوقت الحالي وأن الأمر سوف يزداد سوءًا.

  ومن ثم أعتقد أن تحديد الأولويات سوف يكون هو الأساس.

 هو أنك تحدثت حول العرض والطلب وربما حول الموارد المتاحة. وتعليقي النهائي، شيرين،

كما تعلمون، ما مقدار ما يمكنكم تحقيقه  أعتقد أن العامل الآخر في هذا الأمر هو الوقت، اتفقنا؟

وأعتقد أننا كمجتمع،  في فترة زمنية محددة مع توافر الموارد وتقديم منتج عالي الجودة مع ذلك؟

ون لنا القدرة على المساعدة على القياس والتنبؤ وتحقيق فهم أفضل حيال  يجب أن نهتم بأن تك
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وأعتقد  طبيعة تلك التعقيبات والإسهامات، وكيف تجتمع معًا وما هي الإجابة عن تلك الصيغة.

  أن هذا الأمر سوف يكون من الأعمال الهامة فعلياً بالنسبة لنا ونحن ندخل إلى بداية العام التالي. 

  م.وبهذا أشكرك

 

   هل من تعليقات أخرى؟  بيكي بير:

يوم الخميس قبل هذا  --يمكنني القول بأن هذا الموضوع قريب إلى قلبي لأننا في أسبوع ما قبل 

  6:00صباحًا إلى  10:00الأسبوع، أو الأسبوع الماضي عندما اجتمعنا، فقد قضيت حرفياً من  

حيث كان اجتماع حول عملية وضع  الواحد تلو الآخر. ICANNمساءً في اجتماعات هاتفية لـ 

لكنها كانت بمثابة   لمدة ساعتين. EPDPالسياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

  وكانت كما لو أن، لا يمكن لأحد القيام بذلك. الصدمة الحقيقة بالنسبة لي.

 

أمضيت مؤخرًا خمسة بيكي، أود فقط أن أسلط الضوء على التحديات من منطور إقليمي، فقد   دونا أوستن:

وشعرت كما لو كنت قد هويت من قاع الأرض لأنه لا توجد اجتماعات  أسابيع في أستراليا.

المحيط -هاتفية في حقيقة الأمر تأتي في توقيت معقول بالنسبة لأي أحد في منطقة دول آسيا

  --الهادئ، وكريس قد 

 

  الشعور.يمكن لأستراليا أن تغمرك بهذا   كريس ديسيبان:

 

  حسناً، لا يهم.  دونا أوستن:

أن هذا تحدٍ آخر للغز، إن شئتم، لأنكم إن كنتم من تلك المنطقة وتريدون  --لكنني أعني، أنه 

وأعلم أن  أنا أعلم أن بام يشعر ببعض الألم لأنه نائب رئيس المجلس. --المشاركة من المناطق 

  ن هذه مشكلة حقيقية أيضًا. لك هيذر قد شعرت بذلك عندما كانت رئيسًا للمجلس.

  إذن وكما تعلمون، هذا جزء آخر من الأحجية التي نحاول حلها.  
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  تفضل.  بيكي بير:

 

أريد فقد أن أضيف إلى ما قالته دونا للتو، من أن العواقب غير  أنا بام ليتل للعلم والإحاطة.  بام ليتل: 

أرى على المستوى  --ض النطاق المرغوبة لهذه الأعباء العملية أو تمديد نطاق الأعمال أو عر

أفضل الشركات من حيث الموارد أو المشاركين الآن يقومون  -- الشخصي أننا نميل إلى رؤية 

   بالعمل.

وهذا الأمر بالنسبة لي معيق للإنتاجية   إننا نتحدث حول توسيع نطاق مجموعة المتطوعين لدينا.

في عملية وضع السياسات العاجلة في  الساعات اللازمة من أجل المشاركة --لأن مقدار الوقت 

، والوقت المنقضي في تلك الاجتماعات الهاتفية يمثل فعلياً EPDPمنظمة دعم الأسماء العامة 

بالنسبة لي عائقاً كبيرًا ولقدرة الوافدين الجدد الأقل خبرة والأقل اطلاعًا على المشاركة 

مشكلة المتطوعين أو المتطوعين الجدد وليس ومن ثم ربما نكون بذلك نطيل من أجل    والانضمام.

   إذن فالأمر برمته متشابك. حلها.

ونحن لا نريد بشكل واضح أن نرى موقفاً تكون فيه الشركات أو الأفراد الأفضل والأعلى مواردًا   

فهذا من شأنه تقويض شرعيتنا وهدفنا المتمثل في جلب  .ICANNهي المشاركة فقط في 

  شاركة أكثر تنوعًا وشمولاً.مشاركين جدد وجعل الم

  شكرًا.

 

وأعتقد أن هذه فكرة رائعة ألا وهي جمع قادة منظمات الدعم واللجان  شكرًا للجميع. حسناً.  بيكي بير:

  لذا أحسنتم. الاستشارية معاً من أجل تفكير مباشر وجهًا لوجه حول هذه المسألة.

 

  نعم، شكرًا لكم.  غرايم بونتون:

  ي بيث.بعد ذلك، أعتقد أن مع  
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سوف نحقق الكثير من  --إذن أعتقد أن هذا الموضوع التالي إلى حد ما  طاب مساؤكم جميعاً.  بيث بيكون:

   الأرضيات المشتركة في هذا الموضوع.

التشريعات  إعداد تقارير حول مختلف المبادرات العالمية: 2018في عام  ICANNبدأت   

، كان هناك الميثاق الخاص بالمشاركة 2019ي وبعد ذلك ف والمبادرات التنظيمية والقوانين.

   مع الحكومات والهيئات الاستراتيجية. ICANNالتنظيمية لـ 

ومن ثم فقد أردنا فقط أن نقترح هذا الموضوع من أجل التوصل إلى حالة المشاركة مع الحكومات   

كزين ومجلس الإدارة مرت ICANNونعلم أن  والجهود الأخرى فيما يخص التعقب التشريعي.

  وهي في الخطة الاستراتيجية.  على ذلك.

  يوران، هل تود التعليق؟

 

  لقد عانيت بالفعل من مشكلة في سماع ما قلته، ومن ثم فإنني أحاول قراءة النص المدون.  يوران ماربي:

لقد قيل بأننا لم نتفاعل  بالنسبة للجميع، اسمحوا لي أن نعود خطوة للوراء. --لقد بدأنا  نعم.  

على وجه الخصوص   GDPRبالسرعة الكافية فيما يخص تشريعات قانون حماية البيانات العامة  

ولا يمكنني الحكم على ذلك لأنني لم أكن فعلياً  ولم نشارك في ذلك الوقت. عندما تمت صياغته.

  هنا حينها.

لجأنا إلى المجتمع وتحدثنا إلى الزملاء   --  اتخذنا قرارًا  --وبذلك، فقد أدركنا أن هناك الكثير من    

ومن ثم بدأنا في تعقب المقترحات التشريعية حول العالم، والتي يمكنكم العثور عليها  حول ذلك.

وبعد ذلك نعلم أن هناك الكثير من المقترحات  ومن ثم كان الأمر جيدًا. على موقعنا على الويب.

أو ذلك النوع من  GDPRنون حماية البيانات العامة التشريعية حول العام، والتي تقترب من قا

  فذلك هو القانون الذي نظرنا فيه. التشريعات.

باعتبارها مؤسسة   ICANNأما الخطوة التالية في ذلك فهو أننا ظللنا جيئة وذهاباً بالنسبة لي لأن    

 وجهة نظر سياسية حيال مختلف التشريعات.  -في رأيي-يجب ألا يكون لها ولا يمكن أن يكون لها  

    فلا يمكننا القول على سبيل المثال أننا نرى أن هذا التشريع جيد أو سيء.
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، ومن ثم فقد توصلنا إلى هذه الفكرة والتي سوف ننظر فيها من منظور فني، على سبيل المثال  

من وضع وإعداد السياسات لأننا لا زلنا نرى أن أفضل طريقة أمام  ICANNأنها تمنع مجتمع 

  لوضع سياسة هي من خلال التشريع. ICANNمجتمع 

-وهذا  تمنع مستخدم الإنترنت من الاتصال بالإنترنت. -على سبيل المثال-الأمر الآخر هو أنها    

  تشريعية في بعض من تلك.هو ما رأينها في المقترحات ال -كما تعلمون

ومن ثم يسرني القول بأننا في هذا  .ICANNالأمر التالي بالطبع هو كيفية التفاعل مع مجتمع    

الاجتماع وحده تحدثنا إلى هذه المجموعة المكونة من قيادة منظمات الدعم/اللجان الاستشارية 

لأننا نعتقد أنه من الجيد  --لقد قمنا  .ICANNوقدمنا مقترحًا من أجل نقطة تفاعل مع مجتمع 

    للغاية إن حصلنا على نقطة تفاعل واحدة بدلاً من العديد.

ونريد بالفعل أن تكون لنا القدرة على تحديد من نقوله للحكومات وغيرها من الجهات حول    

لكننا نود كذلك الحصول على تعقيبات من المجتمع إذا ما  المقترحات التشريعية المقدمة للجميع.

  هناك مقترحات تشريعية يجب أن نتفاعل معها. كانت

على الأقل أي أحد في  --من الصعب إلى حد ما بالنسبة لأي أحد أن يتعقب  --ومن الصعب    

أن تكون لها القدرة على تعقب جميع الدول في جميع أنحاء العالم ممن  ICANNحجم وتمويل 

وهذا صعب   لى إعداد وعمل السياسات.تسن تشريعات تكون لها تأثيرات على الإنترنت وقدرتنا ع

  للغاية.

كما أن هناك نقطة تفاعل نريد فيها أيضًا من المجتمع  ومن ثم، فهذا يشبه الشارع ثنائي الاتجاه.

وربما لا  --وقد اقترحنا  أن يخبرنا بأن هذا يمكن أن يكون تشريعاً من الشيق لنا أن ننظر فيه.

لم   --ولم نرغب  مقترحنا أو مقترحي، لكننا ألقينا نظرة. وربما نوافق أو لا نوافق على --نوافق 

    نرغب في ابتكار شيء جديد، ومن ثم وجدنا ذلك.

إنها   نحن الآن يوم الثلاثاء عصرًا.  وأنا أعتذر لأنني لا أعرف اسمها الصحيح في الوقت الحالي.

قريب بما  لقبيل.مجموعة عمل المجتمعات المتعددة المعنية بحوكمة الإنترنت أو شيء من هذا ا

  شكرًا. يكفي؟

  يجب أن يكون لها اسم أفضل من ذلك، اسم يضم ثمرة فاكهة. أجل.
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حتى وإن لم يكن الامر   لكن على أية حالة، فإن مجموعة العمل هذه تعمل على حوكمة الإنترنت.

لقد تمثل مقترحنا في استخدام ذلك  يتعلق بحوكمة الإنترنت، فهي فرع عن حوكمة الإنترنت.

ويمكننا أن نفهم ذلك  ونفهم اليوم أن المجتمع الشامل هو من بدأ ذلك. قطة تفاعل مع المجتمع.كن

إذا ما اعتقدنا أن هذه فكرة جيدة بأن الأجزاء المختلفة من المجتمع قد عادت وربما أعادت بدء  

إذا كان لدى المجتمع أو لديكم مقترحات حول طرق أخرى  الأمر من أجل تحقيق هذا الغرض.

  إذن هذه بشيء ما هي الخطوة التالية. لقيام بذلك، فإننا موافقون تمامًا بالطبع على تلقيها.ل

وعندما يتطرق الأمر إلى تلك التشريعات الخاصة التي تحدث، فإن من المهم للغاية بالنسبة لنا  

المتعاقدة على سبيل المثال، لديكم بصفتكم الأطراف    أن لا نكون هذا النوع من جماعات الضغط.

، والتي ECOفلديكم على سبيل المثال  العديد من المؤسسات التجارية الخاصة بكم في أوروبا.

إن حاولتم الضغط فيها على التشريع الفعلي، فإنني أقترح متواضعاً أن يتم ذلك من خلال 

ي هذا  المؤسسات التجارية الخاصة بكم لأن هذا الأمر يتناسب أكثر مع ذلك لأننا نريد أن نظل ف

  شكرًا. النسق.

 

    لقد رفع غرايم حاجباه للتو.  بيث بيكون:

بممارسة أي ضغوط بالنيابة عن   ICANNإذن أعتقد بالتأكيد أننا نبحث عن التنسيق ولا نطالب    

  إذن نحن متفقون في هذه النقطة. أي أحد.

معنية بحوكمة لقد تحدثنا قليلاً حول إعادة وصع ميثاق مجموعة عمل المجتمعات المتعددة ال   

ومن ثم قد تكون  وفي الوقت الحالي، لم يتم وضع الميثاق. الإنترنت ولم ندخل في تفاصيل ذلك.

هذه فرصة من أجل العثور على مجموعة جديدة يمكنها التركيز على هذا الأمر وتحديد بعض 

   الخبراء، حتى داخل دار الأطراف المتعاقدة من أجل ذلك.

للأمام على الأقل من أجل التوصل إلى طريقة لتنسيق وتقديم التعقيبات   ومن ثم أعتقد أننا تتطلع  

  والآراء من جانبنا بالإضافة إلى الحصول على الخبرات من زملائكم.

  شكرًا.
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ونحن منفتحون على   وكما قلت لكم، لقد أردنا التوصل إلى نقطة يمكننا فيها التفاعل مع المجتمع.  يوران ماربي:

وقد رأينا أيضًا في خضم المناقشات الأخرى التي أجرينا حول   تقدم من جانبكم.أية مقترحات 

عدم التوصل إلى أدوات جديدة من أجل وضعها في صندوق الأدوات عندما يكون لديك بالفعل 

   أشياء أكثر من اللازم وينبغي عليك القيام باه، ومن ثم فقد وضعنا هذا الأمر في الحسبان.

  فنحن هنا لتقديم الخدمات.  اء المقدسة بالنسبة لنا على الإطلاق.وهذا ليس من الأشي   

 

  ماثيو.  بيكي بير:

 

لقد أردت فقط أن أسلط الضوء على مجموعة من   وهذا من الموضوعات الهامة فعلياً.  نعم شكرًا.  ماثيو شيرز:

   الأشياء التي يقوم بها مجلس الإدارة كجزء من أولوياته.

مجلس الإدارة المعني بحوكمة الإنترنت، والتي تعلمون أن لديها فبالإضافة إلى مجموعة عمل 

معلومات مستمرة من المنظمة من حيث التعقب التشريعي ولكن أيضًا من حيث ما تشارك فيه 

   الحكومات التي تشارك فيها، والتي التقت معها، وأشياء من هذا القبيل.

   ا واستشرافاً.وندرك أيضًا أن من المهم الحصول على أسلوب أكثر تطلعً 

المدرجة على أولويات مجلس الإدارة، الأولى وهي إجراء  --ومن ثم اثنتين من الأولويات هما 

وهذا يشتمل على النظر في مختلف الاتجاهات والتي سوف   مراجعة سنوية للخطة الاستراتيجية.

ي جانب أوسع تشتمل على النظر في الاتجاهات التشريعية والتنظيمية ولكن أيضًا على النظر ف

إذن بالنظر لأبعد من   من ذلك من حيث المكان الذي قد نرى أن المبادرات التشريعية تتطور منه.

   ذلك، فيما يمكننا تعقبه فعلياً في الوقت الحالي.

ولعدم توافر -وبعد ذلك الأولوية الثانية التي تعد جزءًا من أولويات مجلس الإدارة هي في الواقع  

فحص الآفاق والتي سوف تبدو أكثر اتساعًا ومحاولة تحديد ليس فقط أي آلية ل -مصطلح أفضل

مبادرات تشريعية أو قد تكون تشريعية ولكن أيضًا مشكلات أخرى مثل التهديدات الإلكترونية 

وسوف يوفر لنا ذلك فهمًا أكثر تطلعاً لما قد تكون  والتقنيات المختلفة وأشياء من هذا القبيل.

   أو الفرص التي قد تظهر على طول الطريق.التهديدات المحتملة 

  .2020إذن هاتين هما الأولويتان الأساسيتان اللتان اعتمدهما مجلس الإدارة لعام 
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أعتقد أن البند الأخير المطروح على جدول الأعمال سوف  شكرًا لكم جميعاً على هذه المناقشة.  غرايم بونتون:

  ه. ألقيه على كاهل إليوت نوس من أجل تعريفنا ب

 

لقد رأيت أنه هذا قد يكون تعليمياً ونحن نحظى بهذه الفرصة، وهذا في  شكرًا لك، غرايم. أجل.  إليوت نوس:

جانب منه حميمي أكثر من الموضوعات التي سوف نتناولها لاحقاً خلال هذا الأسبوع، من أجل  

وقد حصلنا بالفعل على  .DNSالتفاعل مع مجلس الإدارة حول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

تها معكم، لكنني رأيت أنه قد يكون من المفيد البدء من خلال بعض البنود التي أردنا مشارك

التحقق مما إن كانت لديكم أية أسئلة تطرحونها علينا حول أي شيء قد حدث منذ الاجتماع الأخير 

لقد كان هناك الكثير من الحديث    --، وجميع  DNSحيث يرتبط ذلك بانتهاك نظام أسماء النطاقات  

لقد رأينا  --مستندًا خاصًا، كما تعلمون، وأنا متأكد أنكم تعرفون أن    وقد قدم شيرين  في المجتمع.

إذن هل هناك أي  أن هذا جانب هام في تفاعلاتنا مع الأعضاء الآخرين في المجتمع حتى اليوم.

شيء بمعنى، كما تعلمون، إذا كان لكم أن تتخيلوا أننا كنا ننوي المشاركة في الموضوع الذي  

  أريد أن أعطيكم الفرصة أولاً. ذي ترغبون في أن نحدثكم حوله؟ال --تريدون بالفعل 

 

أعتقد أن هذا سؤال رائع فعلياً، كما أنني أعتقد أنها طريقة رائعة للغاية في التفكير حيال الأمر   بيكي بير:

إننا نسمع حول الأمر من جميع قطاعات المجتمع، والأمر   لأننا نسمع الكثير حول هذا الموضوع.

  يزداد سخونة.

يطلق عليها الناس اسم إطار عمل سجل  --وسوف أقول أننا كنا سعداء للغاية بالمبادرة التي 

أو إطار عمل  Tucowsأنا لا أدري، ربما تكون إطار عمل شركة  --المصلحة العامة، لكنني 

قد أن لكننا كنا سعداء بذلك للغاية، وأعت  أو أياً ما كان.  GoDaddyأو شركة    Neustarشركة  

أعتقد أننا كنا سعداء به لأنه يعرض ويوضح ملكية المشكلة، ويقر  --السؤال، إن كان بالإمكان 

وكما تعلمون، وهناك خطط من أجل  بأنها خارج هذا النطاق، ويدخل في صلب الموضوع.

الخوض أكثر في هذا الموضوع، هل تعملون معاً للتوصل إلى أدوات أو طرق من أجل تحديد  

  أعلم أن أشخاص آخرون في مجلس الإدارة سوف تكون لديهم هذه الأسئلة. --أنا  الأشياء؟
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في البداية اسمحوا لي أن نضع بعض الأسس حول  وبالتأكيد، فهذه نقطة رائعة يمكن البدء منها.  إليوت نوس:

وكما تعلمون، فقد كان إطار العمل هذا عبارة عن مجموعة صغيرة من  مجموعة من الأشياء.

وسوف أقول لكم أنه يجب ألا نستقرئ من ذلك أنه لم تكن هناك أيضًا مجوعة   الكبرى.  الشركات

فكل ما في الأمر أنه لم يتوفر الوقت  كبيرة من الشركات الصغيرة التي لم ترغب في المشاركة.

وكما تعلمون،  الكافي من أجل التنظيم، كما تعلمون، مع كل شيء آخر يجري في ذلك الحين.

  أن يكون هناك المزيد من الأشخاص الذين يشاركون في ذلك.فإننا نتوقع 

بل هو  ثانياً أعتقد أن من الهام الإشارة إلى أن هذه ليست وثيقة رسمية لدائرة أمناء السجلات.   

أعتقد، كما تعلمون، لقد قلتم على وجه التحديد، النية لتمديد   --وبعد ذلك، فإن ما  إطار عمل.

  ن رائع بالنسبة من أجل مشاركة بعض المعلومات النوعية معكم.وأعتقد أن هذا مكا الأمر.

مع   --لقد كان الهدف من هذا المستند وضع مستوى محدد من أجل العمل الجاري تنفيذه اليوم في     

لا، فلن أستطرد  --أنا سوف  --كما تعلمون، سوف  --هذه الشركات كما تعلمون وقد كان ذلك 

وما يمكننا القيام به داخل المجتمع   -- ي ذلك هي أننا نريد القيام بذلك  النقطة الأهم ف  في هذا للحظة.

وما  وما لا يعنيه ذلك هو تمديد نطاق التعريف. يتمثل في اتجاهين منفصلين في المضي قدمًا.

يعنيه ذلك فعلياً هو أننا نبدأ فعلياً في التمييز على أرض الواقع، في التنفيذ بين الجهات الفاعلة  

السية وأننا نبدأ في إدراك الأشياء التي يمكننا القيام بها داخل العقود وأطر العمل الصالحة و

    الحالية.

وكما تعلمون، أعتقد أن هذه إحدى جوانب  ومن ثم أريد التحدث حول كل من هذه النقاط قليلاً.

ن الإحباط فيما يخص حوكمة الدول على مدار السنين، وأن متأكد أن الجميع لديهم إصدارات م

هذه القصص في بلدانهم، وهي أنني أرى سياسيين يقومون بأشياء سياسية، تتمثل في تمرير 

التشريعات وتجنب القيام بالأشياء الصعبة ألا وهي التعامل مع التشريعات وسن القوانين في 

   سوف تحصل على العناوين ولكن لن تحصل على الحل. أرض الواقع.

الحصول على تعريفات أوسع في العقد بالنسبة لما تمت  وبالنسبة لي، وفي هذا السياق، فإن

كما أن طبيعة العمل   موجود في العناوين.  DNSتغطيتها من خلال انتهاك نظام أسماء النطاقات  

 DNSالفعلي على أرض الواقع والذي سوف يساعد في التعامل مع انتهاك نظام أسماء النطاقات  

واليوم   أمناء السجلات معاً بطريقة أكثر فاعلية بكثير.سوف يأتي من عمل كل من دائرة الامتثال و

وكما تعلمون، فإننا نتحدث طوال الوقت عندما نتحدث في مسألة  فإن هذه العلاقة غير قائمة.

الجريمة الإلكترونية، فإننا نعرف ما هي لكننا لا تقدر على التعامل معها، وعادة ما يكون ذلك 
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نعلم في مجتمعنا أن الأشياء تسير ولا يمكننا أن نتعامل  --وفي  بسبب مشكلة تضارب القوانين.

 إنني مهتم للغاية بالمشاركة أكثر مع جايمي هيدلاند في هذا الأمر. --وكما تعلمون فإنني  معها.

لقد سمعتموني أتحدث حول هذه المشكلة ربما على  --كما تعلمون، أعتقد أنكم  --ولقد حاولت 

  وأعتقد أن هناك أشياء نوعية فعلية يمكننا القيام بها ويجب علينا القيام بها. مدار عقد الآن.

ما تعلمون أنني قلت الكثير وأجبت عن سؤال واحد، ومن ثم سوف أتوقف هنا ك  --ومن ثم أعتقد  

  وأحاول تلقي المزيد من الأسئلة. 

 

  كيث؟ هل لدينا تعليقات على هذا الأمر؟  بيكي بير:

 

  --لقد أردت  شكرًا.   كيث درازيك:

 

  أنت لست عضوًا في مجلس الإدارة، كيث.  إليوت نوس:

 

ظر لأرى إن كان هناك أي من أعضاء مجلس الإدارة يريدون الرد على إليوت لا، لقد كنت أنت  كيث درازيك: 

أعتقد   لكن إن لم يكن الأمر كذلك، وسوف أدخل في صلب الموضوع وأفصّل فيه.  في هذه النقطة.

، VeriSignويمكنني أن أقول، أن أتحدث نيابةً عن شركة  أن إليوت كان مفوهًا فيما قاله للتو.

  لنسبة للسجلات فقد أجرينا بعضًا من هذه المحادثات في جلستنا في بداية اليوم.لكنني أعتقد أنه با

وهو أننا أقررنا بأن هناك حاجة لمزيد من الاهتمام بتهديدات أمين نظام أسماء النطاقات وأننا  

كما أننا قمنا كذلك   نرحب بالمناقشات التي تجري هنا في المجتمع وهنا في المجتمع هذا الأسبوع.

 DNSد أن تلك التعريفات الأفضل لا بد من القيام بها حول انتهاك نظام أسماء النطاقات بتحدي

وتهديدات أمن نظام أسماء النطاقات وان المجتمع عليه دور يتمثل في المساعدة في فهم وحل هذه 

أعتقد أن هناك حاجة تفرض على السجلات وأمناء  --وكما تعلمون، أعتقد أن هناك  المعضلة.

ت وضع ممارسات أفضل، من أجل التعامل مع هذه التهديدات وأن هذا التعاون فيما بين السجلا

وبشكل  والمجتمع من العناصر الهامة للغاية في هذا الشأن. ICANNالأطراف المتعاقدة وبين 

، والتي تعمل  ICANNأساسي، فإننا بحاجة لتحديد وتوضيح الأطراف المتعاقدة التي تعمل مع 
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، وما الذي نبحث عنه على مدار الشهور الستة القادمة أو على مدار السنة مع بعضها بعضًا

هل ثمة فرصة أمامنا كما قال إليوت،  القادمة من حيث طبيعة وشكل تلك الممارسات الجيدة.

)(ب) أو اتفاقية اعتماد  3(11داخل العقود الحالية بشيء ما، من أجل تطوير أشياء مثل المواصفة  

 ف سيكون هذا الامر وما الشكل الذي ستكون عليه هذه المشاركة والعمل.أمناء السجلات، وكي

لكنني أريد فقط الإشارة مرة أخرى، إلى أننا أعتقد أن النقطة التي أثارها إليوت، من أن هذه 

المناقشات تجري الأسبوع الحالي وأعتقد أنها يجب أن تكون إيجابية ومعلوماتية للغاية بالنسبة 

  شكرًا. .لما سيأتي لاحقاً

 

إذا كان بالإمكان أن أضيف فقط، أن مجموعة أصحاب المصلحة   دونا أوستن.  شكرًا لك يا بيكي.  دونا أوستن:

وقد أجرينا  شهرًا مضت. 12في السجلات، إلى حد ما كانت تجري هذه المحادثات على مدار 

ر من التحديات  الكثير من المناقشات حول هذا الموضوع بسبب التدقيق وبسبب أنه ألقى بالكثي

علينا ولأننا رأينا أن عملية التدقيق تتجاوز نطاق اتفاقية السجل، ومن ثم كانت هذه مناقشة صعبة 

وأعتقد أنا ما قمنا به فعليًا   لكنني أعتقد أننا قد توصلنا إلى نقطة جيدة.  أجريناها مع إدارة الامتثال.

 وأعتقد أننا قد وصلنا إلى موقف جيد.  .هو تحسين مستوى التواصل الذي أقمناه مع إدارة الامتثال

كما تعلمون، في أغسطس/آب فقد  --كما أننا  وكان من الصعب القيام بذلك، لكننا حققنا ذلك.

أصدرنا خطاباً مفتوحة إلى المجتمع والذي كان هو الآخر محادثة صعبة للغاية بالنسبة لنا في 

على  ة يمكننا فيها طرح أي شيء فعليًاإجرائها على المستوى الداخلي من أجل التوصل إلى نقط

كما أننا ندرك بأن هناك  وكان الهدف من ذلك توضيح أننا نتعامل مع الأمر بجدية. المجتمع.

وأعتقد أننا اليوم قد أجرينا محادثات  ونريد أن نكون جزءًا من ذلك الحوار. محادثات جارية.

على طول الطريق لما كان يتحدث حوله كيث ألا وهو، كيف نوضح للمجتمع أننا نقوم بالفعل  

أننا لا نقوم بالأشياء بالضرورة من أجل التعامل مع انتهاك نظام أسماء  --بأشياء من أجل 

جل التعامل مع هذه الأشياء على نقوم بالأشياء على أساس يومي من أ  --ولكننا    DNSالنطاقات  

بل هو ما نقوم به في كل عمليات وإجراءات الأعمال   ليس هذا بالأمر الكبير.  --وليس    أية حال.

إذن فالأمر يتعلق بما نقوم به بصفة يومية، لكننا لسنا بارعين  لأن الأمر يتعلق بالسمعة. العادية.

 في طرق يمكننا من خلالها القيام بذلك ربما.  إذن فنحن نبحث  للغاية في إيصال ذلك والتعريف به.

ويمكننا القيام بذلك وسوف نواصل   جيم غالفين سوف يعود دائمًا إلى هذه النقطة.  --لكن كان هناك  

 ICANNالقيام بذلك، لكننا ما زلنا غير متأكدين مما إن كان ذلك سيتناول المشكلة التي يبدو أن  

ومن ثم فقد أجرينا هذه المحادثة في قمة شعبة  أم لا. ترى أنها مشكلة تخص إساءة الاستخدام
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وما  لقد أجريت أنا وغرايم هذه المحادثة مع روس وسايروس. --النطاقات العالمية وقد حصلنا 

وإلا فربما نقوم بتقديم حلول لا  تزال لدينا مشكلة تخص التحديد ويتوجب علينا التعامل معها.

   ها.تتناول بالفعل مشكلة ينشغل الناس ب

ومن ثم فسوف نحقق تحسنًا في مجال مشاركة المعلومات وما يجري، لكن يتوجب علينا التأكد    

وإلا، فقد قمنا بالكثير من العمل الذي لم يحقق الكثير  من أننا نعمل على حل المشكلة الصحيحة.

  من النتائج أو أن المجتمع لن يكون راضياً عن ذلك.

 

وميريك في ترتيب الكلمة، وأريد فقط أن أوضح بأننا بحاجة للعودة مرة   إذن معي كل من يوران  بيكي بير:

أخرى للحديث حول ما يمكننا القيام به من أجل المساعدة على التأكد من أننا نجيب على السؤال 

  وبعد ذلك جيف. حل المشكلة الصحيحة. --المناسب، وتحديد 

 

غالبية الأشياء التي قيلت هنا، وشكرًا لك دونا، على إقرار العمل من الرائع فعلياً الموافقة على   يوران ماربي:

وأعتقد أن هذه كانت   فيما بيننا وبين إدارة الامتثال، ولا سيما حيال مسألة التدقيق.  --الذي قمنا به  

وكما تعلمون، فإنني أقدر تمامًا الحالات التي نجري فيها حوارًا فعليًا  عملية تنويرية لنا جميعاً.

   ونتطلع لإجراء حوار حول عملية التدقيق التالية أينما حلت هذه المحادثة.  الأشياء.حول 

لقد قلنا بالفعل أننا   --لدينا  --من منطلق وجهة نظري، يوجد الآن  ولدي شيء صغير أود ذكره.   

)(ب) وما تعنيه  3سوف ننظر معاً بالإضافة إلى الأطراف المتعاقدة لماهية مستوى المواصفة (

أي أن لدينا (يتعذر تمييز الصوت) مشتركاً وسوف نواصل تلك المناقشات حول تلك  عل.بالف

 لكنني لا أرى هذا الأمر على أنه مناقشة تخص إساءة الاستخدام. الأدوات الخاصة بالتقارير.

لأننا الآن عندما يكون المجتمع قد شارك في مناقشة تخص إساءة الاستخدام، فلا يجب أن أكون 

ً ف بل إنها ترتبط فعلياً بالمجتمع لأننا   فيها. ICANNيها، ولا يجب أن تشارك منظمة مشاركا

-عندما يكون هناك نقاش داخل المجتمع حول ما إن كان هناك    --لأنه عندما لأنه وكما    --وكما  

ولا أنوي أن أقول أنه يجب أن تكون هناك سياسة أو لا يجب أن تكون هناك سياسة، ولكن  -

لمجتمع ويبدأ في تولي الأشياء، فيجب أن نكون حريصين للغاية ألا نؤثر على عندما يتصرف ا

ولا أقول أنه يجب أن تكون كذلك، ولا  --لأنها أصبحت عملية وضع للسياسات  تلك المناقشة.

وربما أصبحتم  لكن إذا أصبحت شيئاً، فإنها تنتمي فعلياً للمجتمع. --أقترح حتى أن تكون كذلك 
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على   لآن من أنني دأبت على محاولة تجفيف ذلك الخط في الرمال طوال الوقت.تعرفون الكثير ا

سبيل المثال، في مناقشات إساءة الاستخدام، فقد ورد إلينا الكثير من الناس يسألوننا عن سبب عدم  

ويتصادف أنني أؤمن  قيامنا بتنسيق المناقشات، وسبب عدم تقديم معلومات من أجل المناقشات.

وأتمنى أن يواصل  ل المجتمع قدر كبير وكافٍ من المعرفة حول ماهية هذا الأمر.بأن هناك داخ

   المجتمع هذا الحوار.

المناقشة الخاصة بإساءة الاستخدام  ومن ثم فإنني أقسّم المحادثة إلى جزأين في حقيقة الأمر.

المتعاقدة مع سايروس وتنتمي للمجتمع، ولكنني أتطلع أيضًا بالإضافة إلى كل من الأطراف 

   )(ب).3بأن ينظروا في الأمر من مستوى المواصفة ( --وجايمي وجميع المشاركين بأن يبدأوا 

وليسوا   في منظومة الإنترنت هناك جهات مؤثرة سلبية.  --وبالفعل، فإننا على دراية من أن هناك     

نهم ليسوا سواء والبعض م .ICANNونحن نتحدث في الغالب حول اختصاص  --جميعاً سواء 

  185مليون اسم نطاق أو نحو من ذلك، وقرابة    350ونظرًا لأن هناك    في جانبنا من المنظومة.

   دائمًا ما سيكون هناك شيء بالخارج. وحدها. ICANNمن ذلك في 

ومن ثم فإننا نعرف بهذا الشأن، وكما قلت في السابق، فإننا نتطلع إلى المشاركة مع مختلف    

وأقدم لكم مثالاً على ذلك، بصيص من ذلك، لأنني   يمكننا القيام به في المنظومة.الشركاء فيما 

أعتقد أن هناك تحد في المناقشة والذي أعتقد أنه إيجابي للغاية وأنه على سبيل المثال، أننا في  

سوف نعلن في القريب العاجل عن أول مشغلين  DAARنظام الإبلاغ عن نشاط انتهاك النطاق 

وأنا أعلم أن نظام الإبلاغ عن  أيضًا. DAARل والذين سيدخلون في منظومة إبلاغ لأكواد الدو

ليس هو نهاية كل الأمور المتعلقة بالإبلاغ، ولكنه محاولة من  DAARنشاط انتهاك النطاق 

جانبنا للحصول على المزيد من المعلومات. ومن ثم من خلال الحصول على نظام أكبر للإبلاغ  

بمزيد من المعلومات فيه، يمكننا فعلياً أن نقدم معلومات أفضل   DAARنطاق  عن نشاط انتهاك ال

   شكرًا. من ذلك ومستندة إلى حقائق.

لأننا في الكثير من الأحيان   لكن يتوجب عليّ القول بأن هذه المناقشة محل تقدير وامتنان حقيقيين.   

 من يهتم بالحساب.  نحو من ذلك.  ساعة أو  12أيام و  6أشهر و  4أعوام فقط و  3لقد كنا هنا لمدة    --

لكن يجب أن أقول بأن هذا الأمر يأتي إلى هذا الاجتماع، وأيضًا مع ندوة الويب من قبل، فثمة 

وأود أن أنتهز هذه الفرصة، والتي قمت بها من قبل، من أجل   إحساس بوجود مناقشة جيدة للغاية.

ولن أتحدث حول جودة  هذا المستند.الشركات والمنظمات التي وقعت على  --لقد  --إتمام هذه 
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  المفهوم ولكنها محاولة جيدة للغاية من أجل المضي قدمًا في المناقشة، وأعتقد أنها جيدة للغاية.

  وليس فيها أي إساءة. هذه مناقشة جيدة للغاية. --وأنا  شكرًا.

 

  ومعي ميريك وجيف وبعد ذلك دانكو في ترتيب الكلمة. شكرًا.  بيكي بير:

 

نعم، لقد أردت أن أقول بأنني في حقيقة الأمر ممتن وشارك لوثيقة إطار العمل لأنني قد فهمت   ايو:ميريك ك

فعلياً ما يقوم به الناس فعلياً وعلى المستوى التشغيلي وهذا الأمر هام بالفعل ويجب مواصلة القيام  

د حول انتهاك نظام به من خلال النقاش، وأنا أتطلع للغاية من أجل إجراء مناقشة المجتمع في الغ

  .DNSأسماء النطاقات 

 

أحد الرؤساء المشاركين في الإجراءات التالية لعملية وضع السياسات التي    جيف نيومان.  شكرًا.  جيف نيومان:

وعملية وضع  DNSحول انتهاك نظام أسماء النطاقات  --يأتي ذكرها كثيرًا في النقاش مع 

التوصيات المنطبقة على ذلك والمقدمة من فريق  سياسات الإجراءات التالية وهي تولي جميع

مراجعة المنافسة وثقة واختيار المستهلكين، ولكن على الأرجح لن تقدم أية توصيات في هذا 

أعتقد أن مصطلح "مناقشة  الجديدة القادمة. TLDالشأن لما يمكن أن ينطبق فقط على نطاقات 

ويجب    عتقد أن هذا الأمر صحيح بشكل مطلق.المجتمع" في الكثير من الأحيان تم استخدامها، وأ

أن يكون هذا الأمر من مناقشات المجتمع وليس شيئاً نحاول القيام به من أجل تصنيف عملية قد 

ومن ثم أعتقد  الجديدة التي يتم إطلاقها في الجذر لسنوات عديدة أخرى. TLDلا تشهد نطاقات 

المناقشات الأخرى التي جرت،   --المناقشات التي  فمن هذا المنطلق فقط ومن خلال    -كما تعلمون-

فإننا نشيد بالتأكيد بما يجري في المجتمع ونريد فعلياً أن نتأكد من أن هذه الجهود متواصلة وأنه  

  لا يتم استخدامها كأداة من أجل إحداث المزيد من المنافسة داخل مساحة الأسماء.

 

  دانكو.  بيكي بير:
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إذن بمحاولة الإجابة عن ذلك، فسوف  لسؤال هو، هل نحن نطرح الأسئلة الصحيحة؟ا شكرًا.  دانكو ييفتوفيتش:

نناقش هذا الموضوع رفيع المستوى والأعلى من حيث الأهمية حول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

DNS.إذن ربما يتوجب  ، لكن السؤال المتعلق بالأسماء هو من الأشياء التي نناقشها إلى حد ما

  وربما يكون هذا حديث جديد إلى حد ما.  يات الأمن.علينا قول تحد

لكنني أعتقد أن من المهم أن ننظر إلى هذه المناقشة باعتبارها شيئاً يحدث ربما داخل منتدى    

حوكمة الإنترنت أو أي مكان يمكن أن تتجمع فيه الكثير من الأفكار ويمكننا إجراء نقشا حولها 

الآن نقوم بإطار العمل هذا القادم إلينا من الأطراف ونحن  ومعرفة ماهي النقاط المختلفة.

  المتعاقدة، أو على الأقل أجزاء منه، وأعتقد أن هذه مساهمة هامة للغاية في ذلك. 

إذن سؤالي   إذن ما الذي يمكننا سؤالكم فيه حيال ذلك.  ولكني سأعود مرة أخرى إلى سؤال إليوت.   

وكيفية التعامل  قط الأشياء التي يمكنكم القيام بها؟هو، ما هو رأيكم حيال السوق الأكبر، وليس ف

  مع الجهات الفاعلة السلبية الموجودة بالفعل هنا؟

إذن بهذا المعنى، هذا من الأشياء الجيدة للغاية، ولكن ربما تريدون أنتم أيضًا بصفتكم مشاركون    

ومن   ون بعمل جيد.في السوق، أن تكون لكم القدرة على عدم التنافس ضد الآخرين ممن لا يقوم

المفهوم أن العمل الذي تقومون به أيضًا يحقق قيمة الأعمال الخاصة بكم وأيضًا أسماؤكم التجارية، 

  ولكن السوق مسألة معقدة.

  شكرًا.   

 

أعتقد أن هذا يأخذنا مباشرة إلى المكان الصحيح الذي يجب أن نقضي فيه القدر الأكبر   نعم، رائع.  إليوت نوس:

  المحادثة.من وقت 

وأعتقد أنه قد تكون هناك أشياء أود طرحها على الجمهور، ألا وهي أنني عندما بدأت في هذا 

وربما   عامًا، فقد كنت أمتعض لمجرد رؤية أمناء السجلات يعبثون بأي محتوى.  20المجال منذ  

  كنت أشيد بذلك منذ عشر سنوات، وربما خمس سنوات.

مات أو الدول ذات السيادة يجب أن تتعامل مع المشكلة، والسبب في ذلك أنني رأيت أن الحكو

عامًا تلك فإن ما أدركته في النهاية وفق ما نرى في  20وعلى مدار الـ  وليس أمناء السجلات.

مساحة أسماء النطاقات وما نراه في العديد من النواحي الأخرى أن الإنترنت يؤثر على تلك 
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وهذه مشكلات عالمية   تها في التعامل مع تلك المشكلات.الحكومات سواء بعدم قدرتها أو عدم رغب

  والدول ذات السيادة غير مجهزة تجهيزًا جيدًا للتعامل معها.

وبهذه الحقيقة المدركة،  ومن ثم فإن هذه المشكلة باقية منعا في هذا المجتمع لكي نتعامل معها.

مثلاً في تحديدها بشكل صحيح ومن ثم يصبح التحدي مت أعتقد أن هناك مسئولية أكبر تقع علينا.

في مستوى نظام -أن من الواضح تمامًا أننا  --وأعتقد أن هناك  والتعامل معها بشكل مناسب.

  أننا وصلنا إلى أداة غير حادة يجب علينا فيها التعامل بحرص شديد. -أسماء النطاقات

، أريد أن أقول بأنني  وكما تعلمون، وأعتقد أن المجموعة التي نظرت في إساءة استخدام التسجيل

لقد كان   --في مايو/أيار الماضي لكن بعد ذلك أخبرني أحد أنها كانت منذ أعوام، أي التفريق بين  

التفريق بين إساءة استخدام التسجيل وإساءة استخدام  نعم، أو نحو من ذلك. --في مايو/أيار 

  مؤخرًا وعرفت أنه قد توقف.قام بعمل جيد فعلياً والذي عقد، لأنني قرأت  --المحتوى بالفعل 

ومن ثم أعتقد أن ما ترونه في تلك الوثيقة   كما تعلمون، لقد كررنا الكثير من تلك الآراء.  -- ونحن 

  ، وبعد ذلك نحن على استعداد للتعامل معها. DNSحيثما كان واضحًا انتهاك نظام أسماء النطاقات  

  يكون ذلك عزيزًا في كيفية التعامل معه. ومتى ما كان الأمر يتعلق بإساءة المحتوى، يجب أن  

  كما تعلمون، فإن من  فاسمحوا لي أن أعطيكم مثالاً محددًا للغاية لمحاولة تأصيل هذا الأمر.

واحدة من الشكاوى التي سمعناها من مجتمع الأمن هي أن إطار العمل الذي وضعناه لا   --بين 

  لم يحدث ذلك. ف هذا صحيح. يتعامل مع مسألة البريد غير المرغوب.

اسم النطاق الذي يستخدم من أجل البريد غير المرغوب وأمين  والآن أريد أن أفرق بين شيئين.

اسم نطاق في الشهر يتم تسجيلها  10,000السجل، أي في مستوى الأعمال، فهو يحتوي على 

لأشياء  يتم تسجيلها لاستخدام في البريد غير المرغوب. فتلك ا --من أجل البريد غير المرغوب 

هذا هو الأمر الآخر، إن جاز التعبير، والذي يمكن اقتناصه في اتفاقية اعتماد أمناء   مختلفة.

 --بل إنها    وليس هذا نقدًا لإدارة الامتثال.  وهو ما بات مشكلة تخص الامتثال.  السجلات الحالية.

كيزها على أشياء  لم يكن هذا هو الجانب الذي سلطت عليه إدارة الامتثال تر هذه مسألة مختلفة.

وأعتقد أن هذا الشيء يلقي بظلاله بروعة  من هذا القبيل، لكن هذه الأشياء معلومة وحاضرة.

على الصعوبة في وضع كلمة في أي عقد يقول، "أمناء السجلات يتعاملون مع البريد غير 

لكن كل  .المرغوب"، وما لدينا في العقد الحالي عبارة عن مفهوم عام لا يرقى إلى حيز التطبيق

  هذا لا يرقى إلى حيز التطبيق.
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كما  --لذلك ما أعتقد أنه يتوجب علينا القيام به بعد ذلك هو أنه يتوجب علينا كمجتمع أن نكون 

اسمحوا لي أن أصنع المزيد من العداوات، في   --لي أن أوضح    --تعلمون، وبالمناسبة، اسمحوا  

من خلال  ل خصومات السجلات العميقة.وتلكم التسجيلات يتم تسييرها من خلا نفس الوقت.

  جديد يحاول تأسيس علامة تجارية. TLDنطاق 

حسناً، والآن فقد حصلنا على جميع أنواع الأشياء التي تجمع كل شيء داخل المجتمع، داخل 

  القواعد وإطار العمل الذي نصنعه. 

ماد أمناء السجلات ومن ثم فإنه ينتقل من مجرد جدل وجودي حول ما يجب أن تقوله اتفاقية اعت

  وأنها تتعامل بأكثر من اللازمة مع هذه المشكلات الواقعية للغاية التي يمكننا التعامل معها اليوم.

وبعد ذلك، كما تعلمون، إن كنتم تريدون أن تسألوني ذلك على مستوى شخصي/احترافي، ما 

أحاول أن أعزل هذه الأنماط   الذي يمكننا القيام به كشركة أعمال، يمكنني القيام بذلك، ويمكنني أن

  السلوكية.

فإذا كنا من يقوم بوضع   بل تكره اللعبة.  وأود القول بأن جميع هذه الأشياء، لا تكره الجهة الفاعلة.

قواعد اللعبة في إطار العمل، فإنني لا أنتقد الأشخاص على العمل ضمن تلك القواعد، وكما 

رفع مستوى ما يتوصلون إليه من نتائج، لكنني   تعلمون، من أجل رفع مستوى قدراتهم أو من أجل

كما تعلمون، يجب ويمكننا التعامل مع المشكلات الفعلية   --أقول، مرحبًا، أعتقد أنه يجب علينا 

  مثل اليوم.

يمكنني أن أقدم لكم أكثر من ذلك بكثير بنفس وضوح هذه  --وبالمناسبة، يمكنني كما تعلمون 

ى ذلك، لأن النص المدون لا يسجل جميع الموافقات بالإيماء  ويجب عليّ الإشارة إل الأشياء.

بالرأس، وأنا أضع هذا الفارق بين نوع البريد غير المرغوب وغيره، مما أظن أنني قد رأيته، 

كما تعلمون، موافقة بالإجماع من جانب مجلس الإدارة على تلك المشكلة فقط من خلال الإيماء 

  بالرأس.

  ويمكننا التعامل معها. نحن نعلم هذه الأمور. ذلك.اسمعوني، ها نحن 

 

  الجمهور حول هذا الأمر؟ --هل لدينا تعليقات من  --هل يمكننا الانتقال  --وأي   بيكي بير:

  مارتين، تفضل.   
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  أنا أقدّر المناقشات الدائرة لأن هذا أيضًا ما يحدث في الصناعات الناضجة ذات التأثير الأكبر.  مارتن بوترمان:

، ICANNعم، أعلم أنه لا يمكننا التعامل مع كل شيء يتعلق بإساءة الاستخدام داخل إطار عمل  ن

لكن إذا ما نظرنا إلى إساءة الاستخدام باعتبارها الصورة الأكبر، فاسمحوا لي ألا أقيد أنفسنا في 

مر، فإنه ولكن بمجرد البدء في التصرف والعمل على هذا الأ بداية ما يمكننا التعامل في إطاره.

لكنني أتفق معكم من أن الصورة الأكبر هامة  يتوجب علينا وضع هذا التبسيط في الحسبان.

، ولكن على الأقل ICANNونعم، البعض منها قد لا يمكن التعامل معه ضمن إطار عمل    للغاية.

  كما تعلمون فإننا نتحدث حول الأمر.

 

  وسوف يحبون هذا الأمر. ا مع فريقي.لدي مجرد فكرة، ولم أتحقق منه شكرًا.  يوران ماربي:

ومن ثم فإن أمامنا عملية تدقيق لأمناء السجلات قريبًا، وقد تحدثنا حول العقود واستغلال بعض    

أعتقد أنني سأفضل المشاركة معكم في ذلك، وفهم ما ترون أنه يمكننا القيام به   أجزاء العقود.

الرائد أيضًا مع المجتمع الخاص بكم، أو الجزء الخاص أكثر فيما يخص العقود وأن نكون الصوت  

لا يوافق  --لأننا نعلم ذلك في جزء العالم الخاص بكم، فهناك  بكم فيما يمكننا القيام به معهم.

 --وإذا كان بإمكاننا الحصول على  الجميع على الأحكام التعاقدية (يتعذر تمييز الصوت) تمامًا.

وإشراكهم في الحوار قبل أن ندخل  أمناء السجلات حالاً. --السجل القليل مما نقوم به مع أمين 

  في عملية التدقيق.

  وأعتقد أن هذا الأمر سوف يكون جيدًا للغاية في حقيقة الأمر وأشكركم على قيادة المسألة.

 

التعليقات على هل هناك المزيد من الأفكار و  عفوًا، أنا غرايم للعلم والإحاطة.  --والأكثر من ذلك    غرايم بونتون:

  هذه المسألة؟

أعتقد أن القوائم  --وسوف أشير إلى أنني أرى بأن إطار العمل قد طرح أمام أمناء السجلات 

البريدية لكل من أمين السجل والسجل وفقاً لما كنا نتحدث حوله، تتطلع لمزيد من المشاركين إن 

  إذن فلتلقوا نظرة على ذلك. كانوا مهتمين بالانضمام إلى ذلك.

  جيف، هل هناك أفكار أخيرة هنا؟   
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  عفوًا، أنا جيف نيومان مرة أخرى. --أيضًا  شكرًا.  جيف نيومان:

إن إطار العمل عبارة عن مستند رائع، وأعتقد أنه كان من الرائع نشره، وأعتقد أنه واحد من    

الخصوص  وأعتقد أنه بدلاً من الإشارة على وجه الكثير من المبادرات المطروحة على الساحة.

إلى إطار العمل، فإنني أريد فقط التأكد من أن العديد من أمناء السجلات لديهم سياسات وإجراءات 

كما أعتقد أن دونا هي التي كانت تقول، أننا لا نقوم دومًا بنشر هذا الأمر جيدًا  --وأعتقد  مفعلة.

  هذا من الأشياء التي نأمل في تحسينها. --للغاية، وأن هذا من 

تقد أن إطار العمل رائع، وأن المجتمع قد استوعبه، لكي دعوني أتذكر أن إطار العمل ليس وأع   

ليس هناك دائمًا  --إلا مثال على ما تقوم به العديد من السجلات وأمناء السجلات بالفعل. وأنا لا 

  ليه.خطر في أن يتولى المجتمع إطار العمل ذلك وأن يقول، حسناً، يتعين على الجميع التوقيع ع

 إنه رائع، ولكن هناك الكثير من السجلات وأمناء السجلات يعملون أكثر مما يقتضيه إطار العمل.

وأنا أرى أن إطار العمل كان الهدف منه أن يخدم ما يمكن لتلك السجلات وأمناء السجلات أن 

نا أن نصل ويتعين علي يتفقوا على على القيام به جميعًا، لكن هناك الكثير من الأعمال المتاحة.

  إلى ذلك المكان.

  شكرًا.   

  

  لقد تم وضعه من أجل أن يكون أرضية وليس سقفاً. أجل. شكرًا لك، جيف.  غرايم بونتون:

  لا، لقد نسيتها. وماذا كانت تلك النقطة الإضافية التي كنت أود طرحها في هذا الموضوع؟   

  حسناً، إليوت. --أعتقد أنه  حسناً.

 

أعتقد أنه يتوجب عليك توخي الحذر في أسلوب  --شيئاً سمعتهُ من قبل اليوم وأود لقد كلت   إليوت نوس:

فإذا كنتُ من المشاركين في دار الأطراف غير المتعاقدة وسمعت كلمة أنها أرضية وليس   كلامك.

وكما تعلمون، أنا أفهم السياق الذي  سقفاً، فمن الأرجح أن أسمعك تقول أنها بداية مفاوضات.

ه هذا المصطلح. أو بمعنى آخر، سوف يكون هناك المزيد من الأطراف التي ستشارك، تستخدم في

ولكن كما تعلمون، أعتقد أنه يجب أن  ويمكننا بدء العمل على التفاصيل التي تدور حول ذلك.

  تتوخى الحذر تجاه هذه العبارة.
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  شكرًا. موافق، إليوت.  غرايم بونتون:

طرحها حول عدم إجادة الترويج لما نقوم به. وقد سألت ريغ،  النقطة التي كنت أحاول   لقد تذكرت. 

رئيس شعبة الامتثال عن بعض الإحصائيات التقريبية لما نقوم به ووجدت أنها تقارب مائة نطاق  

وهذا عمل    . DNSفي اليوم وتأتي من مجموعة متنوعة من موضوع انتهاك نظام أسماء النطاقات  

  ونحن نقوم فحسب بعمل رهيب في إخبار الناس به.   حقيقية يقوم به جميع أمناء السجلات 

  دونا، لقد كان... --أعتقد أنني رأيت  

  دونا أوستن. نعم، شكرًا لك، غرايم.  دونا أوستن:

كان  GACمن بين الأشياء التي طرأت على جلسة أجريناها مع اللجنة الاستشارية الحكومية 

وأعتقد أن إطار العمل   ل الممارسات.سؤال حول ما الذي تقومون به من أجل وضع وتطوير أفض

  مثال على أفضل الممارسات.

وقد أجرينا بعض المناقشات مع مجموعة عمل الأمن العام اليوم حول طبيعة الأمثلة على أفضل 

  .DNSالممارسات التي ترون أنها تتعلق بمشكلة انتهاك نظام أسماء النطاقات 

بحاجة لتقديم المزيد من الأفكار في هذا الشأن وكيف يمكننا ربما إذن أعتقد أننا قد اتفقنا على أننا  

العمل بشكل أفضل معاً بوصفنا سجلات من أجل التوصل إلى أرضية مشتركة لما نعتقد أنه  

لدينا موقع   --ونحن ننظر في حقيقة الأمر    أفضل الممارسات وكيف نقوم بعرض وتوضيح ذلك.

ولكن ربما نحتاج لإعادة تحديد الأغراض من وراء على الويب، وهو مخصص بالفعل للأعضاء  

 الحصول على المزيد من المعلومات وعرضه بحيث يمكن للناس الاطلاع عليها والوصول إليها.

ولكن إذا كان بإمكاننا توجيه الناس إلى موقع الويب وأن نقول لهم هذا   وهذا مجرد مسار واحد.

  الصحيح.ما نقوم به، على الأقل هذه خطوة في الاتجاه 

  شكرًا.

 

لدي تعليق مختصر للغاية، وفيما يخص إضافة كل ذلك في صورة حزمة إن شئتم من مضمون   ماثيو شيرز: 

ما يجري تنفيذه، فما الذي يمكن القيام به، أعتقد أن المحادثة مع مجموعة عمل الأمن العام أود 

تعلمون، عندما تطرأ المشكلات العويصة وصفها بأنها وظيفية بالمعنى الإيجابي للغاية، لأنه وكما  

ومن ثم أعتقد   في الكثير من الأحيان في هذه الناحية، ينتهي بنا المطاف إلى حوار غير وظيفي.
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أن الأمر هام للغاية بالنسبة لكل من يوران وشيرين ومجلس الإدارة أن يكون في مقترحهم هذا 

  --مة بعض المبادرات الوظيفية للغاية التي الإقرار في حين لا يزال هذا العمل قيد التنفيذ، وث

الممارسات النشطة ضمن شركات  --لقد سمعتم كل شيء حول  تحدث في أرض الواقع الآن.

والبعض منها يجتمع معاً ويصف مستندًا تجميعياً، والبعض منها محادثات نوعية    التشغيل الحالية. 

  .ICANNووظيفية للغاية داخل مجتمع 

  شكرًا.   

 

أشكركم جميعاً على   .DNSأعتقد أن هذا ختام الحوار حول انتهاك نظام أسماء النطاقات    حسناً.  ونتون:غرايم ب

  هذا.

دقيقة أخرى، ولم نتطرق بعد إلى أسئلة مجلس الإدارة  17حوالي  -حسب ساعتي-تبقى أمامنا    

  مر لكم.سوف أترك الأ هل تودون التعامل مع تلك الأسئلة في هذه المرحلة؟ المقدمة إلينا.

 

إذن، شيرين، أعتقد أن السؤال هو هل يمكننا إجراء جلسة مختصرة للغاية لأسئلة مجلس الإدارة   بيكي بير:

  من أجل عقد مناقشة؟

 

  --الجميع يبدو مجهدًا للغاية وأيضًا  --أم أن الناس  هل تريدون القيام بذلك حقاً؟  شيرين شلبي:

 

  فرصتك الأخيرة، شيرين.  دونا أوستن:

 

  حسناً.  ين شلبي:شير
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أعتقد أننا قمنا بجميع  هذا مجرد حوار من أجل المتابعة والاستمرار في العمل. عفوًا أنا سام.  سامنثا ديميتريو:

ولا أعتقد أنكم بحاجة للمضي قدمًا بالضرورة في   الأعمال الخاصة بالقراءة عبر هذه المستندات.

ا السادة أسئلة أو نقاط نوعية محددة تريدون العرض التوضيحي بالكامل، لكن إذا كانت لديكم أيه

وربما تكون هذه طريقة   إيصالها لنا في هذا الوقت، فسوف يسرنا سماعها منكم والرد عليها الآن.

  دقيقة الكاملة. 17أفضل لاستغلال الـ 

 

  --وأعتقد   بيكي بير:

 

  سوف أترك الأمر إذن لكم.  شيرين شلبي:

 

معرفته هو هل تناولنا بشكل صحيح التعقيبات التي سمعناها من المجتمع سواء أعتقد أن ما نريد   بيكي بير:

  في المنتديات العامة أو في حواراتنا؟

نحن نعلم بوصفنا مجلس الإدارة، أننا نتحدث حول ما ستقومون به من أجل محاولة تعظيم فرص    

ونطلب  خطة الاستراتيجية.ونحن نقوم بموازاة عملينا مع ال التنفيذ الناجح للخطة الاستراتيجية.

من كل لجنة النظر في جميع الأهداف والغايات الاستراتيجية وتحديد ماهية مسئولياتهم فيما يخص 

وبشكل آخر، فهذه ممارسة من ممارسات المساءلة التي    المضي قدمًا في تلك الأهداف والغايات.

  نشارك بها. والسؤال هنا، كيف يمكن للمجتمع استيعاب ذلك؟

هلل هناك  وهل هناك ما يمكننا القيام به أكثر من ذلك؟ قمنا بتحديد قائمة الفحص المناسبة؟هل    

هل حددنا بشكل صحيح ما نعتقد أن على  --هل هناك  ما يمكن للمنظمة القيام به أكثر من ذلك؟

الأمر تناول هذا  --كما تعلمون، كيف يمكننا المساعدة في تناول  --وما هي  المجتمع القيام به؟

محاذاة العمل الذي نقوم به مع الخطة الاستراتيجية من أجل المضي  -- وفهم كيفية وضعه في 

  قدمًا؟

  تفضل، كيث.   
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  شكرًا جزيلاً لك، بيكي، على وضع الإطار على هذا النحو وطرح هذا السؤال.   كيث درازيك:

  عفوًا، أنا كيث درازيك.

  أعتقد الإقرار بأن  -وكما قلت من قبل-أعتقد  يد.وأعتقد أن الإجابة على هذا هي "نعم" بالتأك

عمل مجلس الإدارة سوف يتأتى عنه إطار العمل وخارطة الطريق بشكل أساس بالنسبة للأعوام 

وبالطبع، سوف ننظر بعناية وعن كثب للخطط المالية  --الخمسة القادمة، والخطة الاستراتيجية 

ي ماهية الجولة التالية من التحديثات التي تجُرى وننظر خلال الأسبوع الحالي ف --والتشغيلية 

على نموذج أصحاب المصلحة المتعددين المتطور، حسناً، لذلك لا أعتقد أننا قد انتهينا من هذا 

   الأمر.

أعتقد أننا قمنا بغربلة جميع تعقيبات وآراء المجتمع بداية من عدد كبير  --أعتقد كما تعلمون    

 إلى بعض الفئات أو المجموعات التي تناولناها الأسبوع الحالي للغاية من الموضوعات وصولاً 

   من أجل النظر في ست أو ثماني فئات أو موضوعات قمنا بتحديدها من خلال تعقيبات المجتمع.

وبعد ذلك أفهم أنه سوف تكون هناك فترة تعليقات عامة لكي يواصل المشاركون تحديد ذلك العمل 

مجتمع من حيث التحسينات وتأكيدنا على نموذج أصحاب المصلحة وخطة العمل تلك لمشاركة ال

ومن ثم أعتقد أن هناك المزيد من  المتعددين وعملية سياسة الإجماع التصاعدية المتبعة لدينا.

   العمل المقرر القيام به هنا، ليس فقط من مجلس الإدارة أو من المنظمة ولكن منا نحن في المجتمع.

وبعد ذلك في  ية الجولة التالية من ذلك التأكيد على خطة المشروع تلك.وأنا أتطلع كثيرًا لرؤ

حقيقة الأمر، تناول هذا الأمر في البدايات الأولى من العام القادم وضمها في أولويات العمل 

  الإجمالية التي قمنا بمناقشتنا سابقاً.

ك بعض الأعمال التي يجب  ومن ثم أعتقد إلى حد كبير أننا على المسار الصحيح، وأنه لا تزال هنا 

لكنني أعتقد أن النقاط التي قمتم بتحديدها من منظور   تنفيذها لارتباطها بالدور المنوط بالمجتمع. 

  أتمنى أن يكون ذلك مفيدًا.   مجلس الإدارة ومن منظور المنظمة تسير في المسار إلى حد كبير. 

 

ر بذلها في خطة تحديد التكاليف، وخطة التشغيل المصاحبة كما أعتقد أيضًا أن الجهود المقر  شكرًا.  سامنثا ديميتريو:

بعض التصحيحات اللازمة للكثير من الأشياء المشمولة في الخطة  --لها، وهي في حقيقة الأمر 

الاستراتيجية، وأعتقد أن هذا كان ردًا جيدًا على بعض التعقيبات التي تقول بأن الخطط 
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ندات سرية ومقتصرة على فئة محددة، وتكون موجودة الاستراتيجية الماضية ربما كان بها مست

بعض بضع سنوات لكننا لا نعرف على وجه الدقة كيف يستمر عملنا من أجل ربط الأشياء 

بالخطة الاستراتيجية وجعلها تعمل كخارطة طريقة ونحن نقوم جميعاً بعملنا فسوف يكون هذا 

   كله من الأهمية بمكان.

يضًا في حقيقة الأمر متحمسًا بما قلته، شيرين، عندما تحدثت حول وهذا هو السبب في أنني كنت أ

   هذه المسألة وأن الهدف أن تكون وثيقة حية نقوم بمراجعتها من حين إلى آخر.

وأعتقد أن هذا الأمر  وأعتقد أن ما قلتم أيها السادة هنا هو الإقرار بأن لنا تأثير في هذه اللعبة.

أنه سيكون من منحنيات التعليم الكبيرة فيما يخص الطريقة التي  وأعتقد محدد بأنه ناجح للغاية.

   يتوجب بها تنفيذ أعمالنا والنهوض بمسئولياتنا في هذا الأمر.

ولكن وأنا أخاطر بأن يفهم مني التصنع، أعتقد أننا نفهم أننا جميعاً متورطون في هذا معاً وسوف 

  تكون هناك فرص من أجل العمل على إنجاح ذلك.

 

  هل هناك أي أفكار أخرى بشأن هذه النقطة؟  بيكي بير:

  وهو ذي صلة إلى حد ما. هل يمكنني أن أطرح سؤالاً خارج السياق تمامًا هنا؟

ويرتبط بهذا في مستوى ما العمل الذي نقوم به من أجل المثابرة في معرفة كيفية تحديد الأولويات 

 والمئات والمئات غيرها مما سيأتي بعد ذلك.  والميزانية لكل هذه التوصيات المقدمة من المجتمع

أعني، يمكننا أن نسأل فريق  كيف لنا نحدد الأولويات عبر مختلف مجموعات التوصيات؟

لكن  المراجعة أو أياً كان مصدر المجتمع، مجموعة عمل المجتمعات المتعددة المسئولة عنها.

  يتوجب علينا تحديد الأولويات من بينها.

في مسودة المناقشة التي قمنا بوضعها هناك  --الأشياء التي اقترحناها في إطار العمل ومن بين 

هو أن هناك المزيد من العمل الذي يجب القيام به في الطرف المباشر حول فهم تأثيرات التوصيات 

الخاصة بالتكلفة والميزانية وموارد التنفيذ بحيث يمكن للمجتمع في حقيقة الأمر، سواء تمت  

 --لبتهم بالتعليق على مسودة التقرير أم لا، أن تكون لديه المعلومات وتتم مطالبته أيضًا مطا

  مطالبته بالرد على تلك المعلومات أيضًا.
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إذن لا يتعلق الأمر بأننا نود أن نطلب فريقاً للمراجعة من أجل فهم جميع تأثيرات أي توصية 

أو  --أييد من خلال المعلومات المقدمة من على الميزانية ولكن مسودة التقرير سوف تحظى بالت

تعليقاته ردًا على مسودة التقرير يمكن أن تستفيد   --ويمكن للمجتمع  العمل مع موارد المجتمع.

  أيضًا من تلك المعلومات.

في إحدى المناقشات اليوم حيث قالت مجموعة، "هذه فكرة بغيضة   --وقد دهشت فعلياً بسبب 

   إننا نريد تحديد ما إن كانت الفكرة جيدة أم لا.وكما تعلمون، ف للغاية".

حيال ما نعتقده  --وأنا شغوف  وربما لا أكون ملمًا بالموضوع تمامًا، لكن هذا الأمر أدهشني.

  جميعاً حول ذلك.

 

  دونا أوستن. شكرًا لك يا بيكي.  دونا أوستن:

لمراجعة هذه في عملها أو ومن ثم عندما تبدأ فرق ا هل يتعلق هذا الأمر بمفهوم تحديد النطاق؟

وهل التكلفة وكل تلك أنواع  عندما تبدأ أي جهود عملها، هل هذا التحديد للنطاقات دقيق للغاية؟

هل هذا هو نوع الأشياء التي تحاولون الوصول إليها، أم أنني لا أفهم  الأشياء ستدخل في ذلك؟

  الأمر برمته؟

 

حسناً إذن، ثمة  لكنني أعتقد أننا كنت نتحدث حول: د على ذلك.تحديد النطاقات له تأثيره بالتأكي  بيكي بير:

  كما سيستغرق الأمر لتنفيذ ذلك؟ كم ستكون التكلفة؟ توصية.

 

  يجب أن تكون هناك تكلفة مرتبطة بذلك.  دونا أوستن:

 

  جيف. بام.  بيكي بير:

 

  أنا بام ليتل للعلم والإحاطة. مرحباً، شكرًا.  بام ليتل: 
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أعتقد أن البيانات  --ود سابقة لمنظمة دعم الأسماء العامة في وضع بيكي، في جه --أنا 

  أو شيء من هذا القبيل.  PDPوالمؤشرات المستخدمة في إبلاغ مجموعة عمل غير عملية 

ونتيجة لتلك الجهود الآن في نموذج منظمة دعم الأسماء العامة، ثمة صياغة أو حكم الهدف منه 

السياسات عندم تقدم أي مجموعة عمل توصية السياسة الخاصة أن تكون هذه عملية تقييم لتأثير 

كما أن   لكنني أعتقد أن هذا الأمر قد مضت عليه سنوات الآن منذ الانتهاء من ذلك النموذج.  بها.

  المجلس يستخدم الآن ذلك النموذج من أجل أعمال الميثاق.

بعملنا بطريقة تنطوي على العجلة، فلا وعلى الرغم من ذلك، ولأن المشكلة تتمثل في أننا نقوم    

يتوفر لدينا الوقت من أجل أخذ هذه الخطوة، وأن ننظر فعليًا في هذه التوصية، وما مقدار ما 

   ونحن لا نتخذ تلك الخطوة. ستتكلفه، ومن الذي سيتأثر، وكيف ذلك.

لكنني أعتقد   سات تلك.ووفقاً لما نعلمه، لم نقم بعملية تقييم لتأثير السياسات في عملية وضع السيا

   أن ما كنتم تصفونه مشابه لذلك.

فالتكلفة بالفعل واحدة من التأثيرات التي يتوجب أن نكون على دراية بها للتأكد من أن التوصية  

  شكرًا. قابلة فعلياً للتنفيذ أو في المتناول من منظور التكلفة ومن جوانب أخرى.

 

  ا أحاول التفكير في أفضل طريقة للتعبير عن ذلك.أن معكم جيف نيومان. شكرًا.  جيف نيومان:

  داخل أي منظمة طبيعية أو مؤسسة تجارية، تكون هذه فكرة رائعة ويجب دائمًا القيام بذلك.

ليس هذا   --ومن الصعب للغاية التنفيذ في هذا النوع من البيئات لأن الكثير من قطاعات المجتمع     

ولا يبدو أن أحدًا في المجتمع يفهم تشعبات الأمر إذا ما كلفنا  لهم.المال الذي تتلاعبون به ملكاً 

ذلك مبلغاً طائلاً من المال، فسوف يفهمون ما يعنيه ذلك بالنسبة لهم، ذلك أنهم لن يدخلوا في أي  

  نواحٍ أخرى.

ونظرًا لأن الكثير في المجتمع ممن يشاركون في عمليات وضع السياسات يشاركون فقط في تلك     

سألة الخاصة، ولذلك قد لا يعنيهم الأمر إذا كلف ذلك مبلغاً طائلاً من أجل تنفيذ هذا الشيء في  الم

  كما أن الأشياء الأخرى قد لا تؤثر عليهم. عملية وضع السياسات تلك لأن ذلك ما يهتمون له.
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راض ومن ثم فإن هذه ممارسة جيدة لمجلس الإدارة بشكل واضح ويجب عليه القيام به عند استع   

وداخل أي منظمة، إذا كنت موظفًا في مؤسسة، من الصعب القيام بذلك عندما لا تشعر  الأمر.

  بأي تأثير لما تقوم بتحديد أولوياته فعلياً أو ما هي التكاليف القائمة بالفعل.

 

  وبعد ذلك أعتقد أننا سوف نكون قد شارفنا على انتهاء الوقت. سام وبيث وشيرين.  بيكي بير:

 

 إذن يمكنني أن أفهم من أين أتى جيف، ولكننا سوف يتوجب علينا النضوج في نهاية المطاف.  ديميتريو: سامنثا 

سوف   --وناحية أو توصية لا يمكن تنفيذها لأنه لا يتوفر المال للقيام بذلك ولأننا لم نفهم أنه كان  

   .يكلف ذلك ملايين الدولارات ومقدار كبير من المال، وهذا غير مفيد لأي أحد

 أعتقد أننا جميعاً قد وصلنا إلى مرحلة نفهم فيها جميعاً أنه لكي يستمر هذا الأمر في النجاح، يجب

  علينا التحلي أكثر بالمهنية كمؤسسة وأحد جوانب ذلك هو فهم الأمر.

فالمجتمع ليس بارعًا في ذلك الآن، ولكن لا يعني ذلك أنه  ولا أعتقد أن هذا الأمر سيكون سهلاً.

  لذا يجب علينا المحاولة. أن نكون كذلك.يمكننا 

 

   وأنا أتناول الأمر من منظور مختلف عن منظور جيف. سوف أتفق مع سام.  بيث بيكون:  

أعتقد أنه إذا كنتم منشغلون حيال عدم توافر الوعي والإدراك بكيفية تأثير ذلك على الميزانية، 

ومن   كون ذات تكلفة سوف يفيد في ذلك.فلا أرى أن إجراء مراجعة على مقدار الأشياء التي قد ت

  شكرًا. ثم فإنني أؤيد مقولة هيا بنا نحاول ونجرب ذلك قبل أن نقول أنها فكرة رائعة.

 

إذن أريد أن أربط هذا الأمر بالحديث الذي أجريناه في السابق عندما قال جوك أن يوران سوف   شيرين شلبي:

شارية في يناير/كانون الثاني وسوف تتحدثون يقوم بتجميع قادة منظمات الدعم واللجان الاست

   حول تحديد الأولويات وتتحدثون حول العرض والطلب.
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وبصراحة سوف يكون من الصعب للغاية بالنسبة لأي حل القيام بتحديد الأولويات إذا لم نكن 

 وقد لا يكون من مصلحة المجموعة التي تقدم التوصية، نعرف تكلفة ما نقوم بتحديد أولوياته.

ولكن في نهاية المطاف سوف يكون من مصلحة عملية تحديد الأولويات وما هي القرارات التي  

   نتخذها وبأية تكلفة.

ومن ثم لا يمكنني أن أرى كيفية الهروب من ذلك الأمر فيما بعد، ولا سيما أن تمويلنا لا يزيد  

عملية اتخاذ القرارات مع إذن سوف تكون هذه معايير هامة في    ولا يقل وتوافر الأموال محدود.

  شكرًا. المضي قدمًا.

 

ولم تسنح لنا الفرصة لمحاولة وتجربة الصيغة الجديدة، لكنني أعتقد أننا قد أجرينا حوارًا  شكرًا.  بيكي بير:

   رائعاً بالفعل.

  وسوف أحيل هذه الكلمة إلى غرايم وإلى دونا لقول كلمات ختامية.

  

   نعم. شكرًا بيكي.  غرايم بونتون:

على الرغم من أن هذه قد لا تكون طريقتنا المفضلة، أعتقد أننا قد أجرينا حوارًا مثمرًا بالفعل 

  وقد استمتعت بذلك فعلياً ولذلك أتوجه إليكم بالشكر. اليوم.

أعتقد أن الجزء الأخير في جدول أعمالنا هو التأكد من أننا نعبر فعلياً عن عميق وخالص شكرنا 

  ه الخدمات بصفتك رئيس مجلس الإدارة.لك شيرين على هذ

  --وعلى المستوى الشخصي 

  [تصفيق]

  شكرًا.

ونحن نأسف كثيرًا  أشعر شخصياً أنني قد تعلمت الكثير منك، وقد استمعت فعلياً بالحوارات.

  وجزيل الشكر لكم. ونحن نراك تغادر.
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  شكرًا لكم جميعًا.  يوران ماربي:

  [تصفيق]

نتحول الآن إلى هذه القاعة من أجل عقد جلسة حول زميلنا العزيز   مجرد تذكير سريع بأننا سوف

  شكرًا جزيلاً. طارق.

 

 

 

  [نهاية التدوين النصي]


